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Prefeito Orlando Krautler fala ,-

.tudo sobre. sua administração.·
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Agricol Materiais de Construção LTDA (47) 642-4190

HILETROLAR
ELETROTÉCNICA LTDA.

NOVO ENpERECO
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Lavação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

Assinatura de convênio

garante abrigo de passageiros
PÁGINA12

. Ministério Público abre
mais de 2mil vagas
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Destaques
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Rafaela Cunha

Orlando Krautler faz análise de sua administração que
este ano está completando oito anos PÁGINA 4
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Rafaela Cúnha

Depois do empate contra o Avaí, hoje o CAC enfrenta o Malutrom do Paraná
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Por que o planalto norte-catarinense

precisa de profissionais de marketing
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Eduardo A. D. Mota*

todo o processo de compra e venda com base em metas

financeiras ou em objetivos de produção.
A principal conseqüência dessa desatenção sistemática é

a natural retração do processo de oferta e demanda, afetan
do sobretudo o comércio das cidades. Explico, se não há um

o mercado de trabalho está aberto a

profissionais que buscam diferenciais em

setores cada vez mais competitivos

esforço voltado à formação de expectativas nos consumido
res não há porque existir ummercado aquecido e com poten
cial, ou seja, não adianta nada ficar sentado na sua loja recla

.

mando que ninguém entra para consumir se não há nenhum

tipo de incentivo. Em outras palavras, os consumidores não

vão sair de casa para comprar - e claro, para satisfazer seus

desejos - se não houver uma contrapartida muito clara, uma

exposição competente de vantagens e promessas, um traba
lho sério e específico para despertar e atender necessidades.

É aí que entra o profissional demarketing, com formação

A humildade e a força da fé

Vamos fazer de conta que você é proprietário de uma

lanchonete, dessas que vendem salgados', doces, refrigeran
tes e outras guloseimas. Por cinco anos você foi a única op
ção dos consumidores locais. Não precisava se importarmuito
com qualidade, preço, variedade e bom atendimento. As pes
soas que consumissem o que você tinha disponível do jeito
que você queria servir ou que ficassem com fome! Tudo ia

. bem, até que numa manhã qualquer você olha para o outro

lado da rua e, para sua imensa surpresa, há uma lanchonete
novinha, pronta para disputar no tapa os consumidores com
você.

Qual seria sua reação na situação descrita acima? Deses

pero? Pode parecer brincadeira, mas poucos empresários
sabem responder adequadamente a essa pergunta. A grande
maioria fica indecisa e quando vê já perdeu clientes, merca
do, tempo e dinheiro. Isso quando não fazem investimentos

errôneos, insípidos, despropositados, que mais prejudicam
que auxiliam. E, infelizmente, essa prática vem sendo a regra
no mercado.

Se prestarmos atenção na situação do nosso planalto nor
te-catarinense, veremos que a situação não é diferente. Não
há uma cultura nas empresas da região de estudar, entender e
moldar seus produtos ou serviços de acordo com á principal
variável dos mercados onde atuam: os consumidores. Levam

r
'1 As perplexidades e contradições do

mundo atual. Os sonhos e esperanças quei
)1 \ prenunciaram o novo século e o novo

j .milênio. Será que estamos num daqueles
� retrocessos que Arnold Toynbee, em seu

� notável "Um estudo da Historiai', chamou

� de penosa reversão de expectativas? Será

que, mais uma vez, na vida dos povos, a
violência sobrepuja a paz, o ódio_dilacera.
o amor e os egoísmos sufocam a partilha
e a solidariedade? De modo algum. Ape- I

sar de tudo, anonimamente, em todas as

culturas e circunstâncias, há heróis que,
cotidiana, rotineira e incessantemente, são
artífices do bem. Exercitam o amor ao

próximo como exclusiva forma de viver.
Universalmente. Como Gandhi, João
XXIII e Madre Teresa de Calcutá, apro
ximam os homens da obra da Criação. A
isso chamamos de testemunho universal
do amor.

A humildade, o amor e a força da fé
são intemporais. Desde o patriarca
Abraão até aos nossos dias. Akennaton,
no Egito, quase dois mil anos antes de
Cristo, teve a percepção e a fé de que o

universo é obra de um único Deus e do
seu amor. E como tantos depois dele, na
História, imolou-se por sua transcendental
concepção do mundo e da vida.

Reverencio um homem simples, rús
tico, humilde, muitas vezes arrebatado,
frágil e contraditório como qualquer um.
Durante algum tempo, falava e lia preca
riamente sua própria língua. Inseguro e,
em certas circunstâncias, subjugado pelo

Cláudio Emerenciano

medo. É um dos meus grandes heróis: S.
Pedro, o Apóstolo. Nele s.e conjugam
quase todas as características da condi

ção humana. Inclusive a faculdade de

arrepender-se, pedir perdão e ser clemen-
'

te com os outros. Talvez por isso, em
Roma, uma das minhas primeiras visitas
é a basílica "San Pietro in Vincoli". Seu
acesso é facílimo pela avenida Cavour.
Em frente ao Hotel Palatino, há uma es

cadaria que nos leva diretamente à porta
lateral da basílica. Pedro, após ser preso
em pleno Circo Máximo, onde desafiou
Nero em defesa dos cristãos que esta
vam sendo devorados pelas feras, foi con
duzido à Prisão Mannetina. Lá se encon

trava outro Apóstolo: Paulo. Duas cor

rentes o prenderam. Após sua crucifica
ção no monte Vaticano (de cabeça para
baixo), dois escravos libertos, convertidos,
levaram as correntes para as catacumbas
de S. Calisto. Depois foram transferidas

para Constantinopla (Bizâncio). Voltaram
definitivamente para Roma. Nessa
basílica se encontra, também, o "Moisés"
de Miguel Ângelo que, em termos de es

cultura, juntamente com a Piettá e oDavi,
são monumentais obras-primas.

S. Pedro era dez anos mais velho que
Jesus. O Anna Domini (ano de nascimento
de Jesus) teria ocorrido dois anos antes

do l° ano do Calendário Gregoriano. Des
se modo, Jesus teria sido crucificado no

ano 31 e não no ano 33 da nossa era.

S.Pedro foi crucificado de cabeça para
baixo no ano 67 d.C., provavelmente com

79 anos. Não há descrições do seu mar

tírio. Mas os cristãos documentaram suas

palavras no Circo Máximo, denunciando
Nero e confortando os mártires: "Paz aos

mártires. Paz a eles. Leve seus filhos,
Senhor. Entorpeça suas feridas. Suavize
a dor. Dê-lhes força, Senhor. Abençoa
dos sejam vós, filhos que morrem em

nome de Jesus. Saibam que, ainda hoje,
estarão com Ele no paraíso. Aqui, onde
Nero reina hoje, Cristo reinará eternamen
te" .

O pescador da Galiléia percorrera
quase que todo o mundo antigo. Convi
vera com S. Paulo nas comunidades cris
tãs da Grécia e em Jerusalém. Fora ele

quem, pacientemente, durante um mês,
prestara a S. Paulo e a S. Lucas muitas
das informações que constam do evan

gelho segundo Lucas e dos Atos dos
Apóstolos. Aquele homem simples, cur
tido por sua vida apostolar, que negara o,
Cristo por três vezes, conheceu a subli

mação de sua fé. Testemunhou-a até o

último instante de sua vida. Amando aos

homens e desafiando as injustiças do
mundo.

Por isso, na basílica de IS. Pedro, di
ante de sua imagem em bronze, não con

tive minha emoção. Contemplei em meu

coração a vida daquele pescador que,
como profetizara o Cristo, converteu-se
sublimemente em pescador de criaturas
humanas.

Cláudio Emerenciano - Prof da UFRN

Onde está a tarifa balcão? '

Na gaveta, para não ser utilizada
como a maioria dos itens que lá estão!
Talvez até na famosa gaveta do tempo,
que é aquela que nós colocamos tudo.
aquilo que não vamos utilizar ou que não

podemos resolver, porque cabe ao tempo
faze-lo.

Sempre houve o famoso desconto.

Quando, ao longo da história hoteleira,
passávamos por crises, o desconto era a

bala na agulha para equilibrar a oferta
entre iguais e desiguais. Eracomum hos

pedarmos e ficarem felizes com 20% ou

30% de desconto, 50% de desconto era

prêmio de colega para colega, quem re

cebia empunhava a orgulhosa bandeira
de amigo do peito commuito prestígio jun-

.

to a um determinado hotel.
Era tão difícil o desconto de 50% que

o mercado, entre colegas, conforme a im

portância e o interesse, começou a esta

belecer parâmetros de 20% no máximo
30% de desconto. Se não se sabia quem
era, só 10%.

Bons tempos onde o hoteleiro tinha
controle da situação, diária média sequer
era preocupação. Importante era' estufar
o peito e decretar: minha diária é x dóla
res�.

O tempo foi passando, foram chegan
do novas operadoras e administradoras

*Eraldo Alves Cruz

de hotéis, precedidas por um enxame de
flats que sempre funcionaram como Ho
tel.

Este fenômeno previsível, mas não

previsto, levou o mercado a nominar os
famosos descontos como tarifas

.

corporativas. Iniciaram com uma tarifa
média que representava 20% de descon
to que foi se estendendo de acordo com
a cara do cliente. A época já convivía
mos com as "tarifas de operadoras", as

especiais de Cias Aéreas e tantas outras.

Interessante constatar que em todas eta

pas as tarifas sempre partiam da famosa
tarifa balcão de cima para baixo.

O tempo não nos permitiu mudar o
status da tarifa balcão e aos poucos fo
mos nos distanciando destas. Com o fe
nômeno de novos flats travestidos de ho
téis, resultado de investimentos individu
ais da classe média e empresarial brasi
leira, passamos a conviver com uma tari
fa nominada de "tarifa determinada" que
é pura e simplesmente aquela que é de

sejada pelo cliente. Hoje é comum rece

ber uma carta circular de multinacional

pedindo preços e determinando: o máxi
mo que queremos pagar é x real. E isto
só tem ocorrido porque esquecemos de
abrir a gaveta do tempo para de lá tirar a
tarifa balcão e faze-la caminhar pelos

ávidos olhares de nossos colegas que fi
caram adormecidos no tempo, tal a força
do tapa levado da concorrência entre as

pas internacional.
.

A impressão que passamos à socie
dade é a de que o hoteleiro não faz con

tas ou tem outros negócios, pois para al

guém que puxa do lápis com um bloco

quadriculado de papel e aplica os "noves.
fora" jamais conseguira zerar as contas.

Quem pagar "full taxes" de todos os

impostos no dia e hora, definitivamente
não conseguirá a rentabilidade do seu

patrimônio.
Para tirar da gaveta do tempo é pre

ciso estabelecer um elo de união, aque
le que só existe nas catástrofes e na dor
do bolso. É necessário coragem indivi
dual para estabelecer a coletiva. Como
cidadãos, recebemos todo dia, comuni
cados de aumento de tarifas de água,
luz, escola dos filhos e do celular que
usamos. Como hoteleiros, os comunica
dos além de serem rigorosamente iguais
se agravam pelo fato de que somos uma

espécie de fiéis depositários de cente
nas de milhares de funcionários. É, por
tanto chegada a hora de tentarmos nos

aproximar das nossas famosas tarifas
balcão, tirando-as definitivamente da
gaveta.

:1

para observar, analisar e executar ações onde o foco se volta
para a identificação de diferenciais que atraiam as pessoas,

,

para saber o que os consumidores querem efetivamente.
O profissional demarketing tem como objetivos pesquisar

e utilizar dados, administrar estratégicas, lançar, adaptar e

moldar produtos, identificar novas oportunidades, comunicar
adequadamente, conceber idéias criativas, fazer a diferença
em mercados cada vez mais iguais, onde tudo se copia .

O planalto norte-catarinense precisa urgentemente de pro
fissionais assim, que busquem soluções para fomentar o cres

cimento mercadológico das empresas da região - de qual
quer porte e setor de atuação. Profissionais para sugerir ações
inovadoras e criativas, com potencial de lucro e conquista de
clientes. Essa é uma necessidade urgente no comércio, no

varejo, nos serviços, na indústria, nas atividades filantrópicas, 'I
nas associações, na mídia.

Não sou eu, não são os estudiosos, é o próprio mercado

que diz: o caminho para tomar o planalto nortemais atraenn,
industrial e comercialmente, passa com toda certeza pela
profissionalização domarketing.

* Eduardo é publicitário, especialista em marketing, coordenador
do Curso Superior de Tecnologia em Marketing da UnC Canoinhas
e está à espera de sua opinião no e-mail marketing@i:ni.unc.br.
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Muller fortalecido pelo
diretório progressista

nas dependências da Acasca(
Associação dos Cabos e Sol
dados da Polícia Militar de

Canoinhas) e que contou com

várias autoridades políticas ,

entre elas o vice presidente do
diretório estadual Eni Voltolini.
Voltolini por sinal fez uso da

palavra para fazer um apa
nhado geral de a quanto anda
o quadro progressista a nível
nacional, numerando cargos
eletivos ocupados pelo parti
do em todas as esferas, expon-

-

"Pela leitura do quadro
�

artidário, o nome do Profes
P

João será único e conta
sor. -

d
rn a maCIça aprovaçao os

CO
d id "

rubros o parti o - com
me ·d d

as palavras o presi ente o
ess .

diretório progressista

canoinhense, v�reador _

Osmar

Oleskovicz deixa bem claro

que o partido em Canoinhas

tá coeso em torno do nome
� .

do candidato ao executivo

municipal.
Ainda segundo

Oleskovicz "o partido possuí a
nominata completa para ocu

par as cadeiras do legislativo,
com nomes de caráter já re

conhecido pela comunidade
canoinhense,sendo que muitos
deles já exercem ou exerce

ram mandatos legislativos, e

outros já obtiveram em pleitos _

passados expressiva votação"
As declarações foram

obtidas durante a reunião
mensal do partido que acon

teceu no último dia 2 de abril

do assim para filiados e sim

patizantes presentes o que re

presenta o Partido Progressis
ta como agremiação
partidária,o que para muitos
soou como uma palestra
motivatória.

A próxima reunião do
diretório municipal está
marcada para o dia 7 de maio
e terá como certa a presença
do líder da bancada de oposi
ção na assembléia Deputado
Joarez Ponticelli.

'

Osmar Oleskovicz

BR-101

O coordenador da Frente Parlamentar pela Du

plicação da BR-101, deputado Jorge Boeira (PT) tem
audiência nesta segunda-feira, à tarde, com o minis
tro dos Transportes, Alfredo Nascimento. Quer pôr
em pratos limpos a questão dos contratos BR-lOlI
BID.

Vereador

Confirmada para o dia 13, a presença do presi
dente do TSE, ministro Sepúlveda Pertence na audi
ência pública da comissão que estuda o número de
vereadores. Uma das propostas em pauta é a PEC
de autoria do deputado catarinense, Ivan Ranzolin

(PP).

Contatos: arthur@digitalabc.com.br

r

Bastidores
João Francisco

Bornhausenem.o
o senador Jorge Bornhausen -sempre acompanhado do presi

dente estadual do PFL, ex-senador Geraldo Althoff
é

do deputado
federal Paulo Bauer -, passou segunda e terça feira naregião norte

de Santa Catarina. cumprindo agenda de visitas nos municípios de
Barra Velha, Joinville, Araquari, Campo Alegre, Rio Negrinho, São
Bento do Sul, Jaraguá do Sul e Guaramirim. Ele priorizou contatos

com lideranças de seu partido com vistas às eleições municipais e

com a imprensa para amplificar a posição de maior líder de oposi
ção ao governo Lula. Em São Bento e Rio Negrinho os líderes

pefelistas também se reuniram com empresários que não poupa
ram críticas ao governo estadual que já retém mais de R$ 40 mi
lhões em créditos de ICMS e ao governo federal que nada tem feito

para o tão prometido choque de desenvolvimento.

APrega,ão
Como um apóstolo, Bornhausen fala para qualquer auditório

em qualquer lugar sobre a situação do governo brasileiro. Afirma

que o PFL finalmente se livra do estigma de partido fisiologista que
tudo faz para permanecer no governo. Explica 'que ao longo da
história o partido participou <los governos porque sempre esteve

comprometido com o credo ou porque o ajudou a se eleger. Mas
nas últimas eleições o foi derrotado, tanto no Estado como no País,
e com isso as umas decretaram a escolha dos liberais para fazerem

oposição. Afirma que cumprem a missão de forma responsável.
Lembra que o partido e seus parceiros não têm levado o povo para
as ruas, não têm patrocinado manifestações nem constrangeram
Lula ou seus assessores a terem de entrar pela porta dos fundos.

"Ninguém ouviu ainda um fora Lula, ou proposta de"

"impeachment", Não há crise de governabilidade garante
Bornhausen. Lembra que o governo tem maioria esmagadora no

Congresso Nacional e está aprovando .tudo o que deseja. "Mas
não governam. A crise que há é de autoridade .. O Presidente é um

despreparado. Teve mais de uma década para estudar os proble
mas brasileiros e solução para eles e não o fez", acusa o Senador.

Acondena�o
Bornhausen aponta o PT e o próprio governo como os únicos

produtores da crise que pára o Brasil. "Se apresentavam como os

proprietários da ética e da honestidade. Agora a Nação toma co

nhecimento dos negócios escusos que em que estão metidos. Em
vez de patrocinaram a apuração dos fatos para identificarem e pu
nirem os culpados, os petistas, que propunham CPI para tudo,
passaram a detestar este instrumento da democracia. Mentiram

quando disseram que tinham um plano de' governo, O Brasil que
depositou as esperanças neste governo agora vive a frustração
que, para o bem da Nação, esperamos que não se transforme em

indignação", deseja

Aconfissão
"Sim, nos governos anteriores, dos quais fizemos parte, hou

ve erros. Mas também acertos. Vínhamos em crescimento menor

que o desejado, mas ele era contínuo. Agora a Nação está parada.
A coisa estaria pior não fossem os agronegócios que garantem o

-bom desempenho da balança comercial. E é justamente este setor

que está sob ameaça do MST que prometeu infernizar. Que prome
teu o abril vermelho. É urnmovimentomarginal. Esperamos em vão
ouvir a voz do Presidente. Esperamos que ele impusesse a autori
dade. E o que vimos foi ele colocando o boné do movimento fora
da-lei.", dispara. O líder pefelista garante que o grito das oposi
ções não é "fora Lula", mas urn continuado "governa Lula... Go
vernaLula!!!!."

Averelade
O grande fato é que Jorge Bornhausen, com imensa habilida

de, conseguiu colar no governo Lula como seu principal adversá
rio. Com isso se cacifa para disputar a próxima eleição presidencial.
De quebra transformou o PFL de sigla menor em grife da política
nacional.

Grandeza política
O governador Luiz Henrique da Silveira e o deputado federal

Paulo Bauer protagonizaram momento raro em política, especial
mente em ano eleitoral. A cena aconteceu durante a inauguração
da rodovia de acesso ao Parque Beto Carreiro no início da noite de

terça-feira. Convidado especial de Beto Carreiro e de seu diretor
Aristides Niehus Bauer caiu em meio de urna festa do governador,
do PMDB e dos partidos que lhe apóiam.

Após abraçar calorosamente o parlamentar, o governador de
terminou ao protocolo que o incluísse no exclusivo grupo de ora

'dores. Disse Bauer: ''Todos sabem que fui vice-governador do
Estado e esta obra foi iniciada em meados de 2001. Neste momento

trago meus cumprimentos ao governador e a governo por terem
dado continuidade e concluído. Esperidião Amin, de quem fui vice.
Mas esta rodovia foi em grande parte construída durante nossa

administração. Parabéns ao governador Luiz Henrique por tê-la
concluído. Em, em fazendo-o, demonstrou que em nossa terra os

governantes agem com grandeza e no interesse exclusivo de Santa
Catarina",

Admi....o
Pepebistas e pefelistas presentes ao ato, até então silenciosos

expectadores, explodiram em aplausos. Entre eles o ex-prefeito de

Itajaí Amílcar Gazaniga. Disseram que aplaudiam a grande política
do governador e o discurso do deputado pefelista que embora
sem delegação fez justiça ao Amin.

Sem ofender
Ao terminar o discurso Bauer ouviu do ex-senador Casildo

Maldaner: "Parabéns. Você falou dos seus, sem ferir os meus",

Sugestões, críticas e colaborações pelos e-mail's
joaochicosilva@hotmail.com

.A"""",,,,
.tlk�'_��

A eas,. tio ,eu -comI'
Aalf,sttn�ia TIOnlol* VendI'" tA

;Ií,.... �···I, m ....nnel'l Recortei:le,rw'�Q.,� t .

'Raroo$, 665 sáta.1fJ7 ,G�id$,,*
(;$19976-'418

\
..Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Política

crescimento, mas só um man

dava", declara o prefeito.
As grandes obras acabaram

na justiça, como as maiores pa
vimentações asfálticas, como a

estrada que leva a Marcílio
Dias.Ao contrário das outras ci
dades vizinhas como Mafra e

Rio Negrinho que não tiveram
este azar.

São estas dificuldades que
agregadas aos problemas maio
res, geram picuinhas entre po
pulação e prefeitura. Na época
em que vieram os imigrantes
para a região, suas terras foram

doadas, e por isso hoje há uma

dificuldade grande em se pagar
determinados impostos. "Se os

impostos não são pagos, fica di
fícil sanar dívidas, o IPfU, é um
grande problema atual", desaba
fa Orlando Krautler.

"Minha .relação com a Câ
mara de Vereadores é boa, cla
ro que sempre tem alguma di

vergência, mais é bem tranqüi
lo", afirma Orlando.

O prefeito está aguardando
o resultado da CPI do transpor
te e também é totalmente a fa
vor que seja feita, até porque na

própria prefeitura já foi realiza-

Cor�eio do NOrt�'
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Prefeito de Canoinhas fala
de sua administração

Rafaela Cunha

Há oito anos comandando a

prefeitura de Canoinhas, o pre
feito Orlando Krautler fala so

bre sua administração.
Quando a prefeitura foi as

sumida em 1987, segundo o pre
feito, a situação financeira era

.crítica, a dívida era o dobro do

que o município arrecadava na

época.Daí foi feita a

renegociação da dívida que atu

almente a prefeitura está termi
nando de pagar.

Canoinhas tem uma dificul
dade muito grande com infra
estrutura, é a sinalização de trân
sito, faltam asfaltos, enfim, gran
des dificuldades financeiras para
poder manter este patrimônio.

Quando' o povo cobra
melhorias, logicamente que está
correto, são problemas graves
que o município tem consciência
da existência, mas o Governo do
Estado ajuda Canoinhas com

apenas 100 mil reais por ano.
Esta quantia nada significa para
um município que tem mais de
55 mil habitantes. Assim como

também não há uma parceria en
tre governo emunicípio para pro
jetos sociais.

O município teve um cres-

cimento bastante satisfatório de
1990 para cá Na época, a cida
de teve um período de baixa,
acabou estacionando o desenvol
vimento, em todos os

setores.lnclusive a população
parou de crescer.

Com o pequeno avanço fi

nanceiro, ocorre uma crise no

município, isso acontece com t0-

dos, é um período de transição,
em que tem que ter paciência
para progredir como a popula
ção quer que seja.

O asfalto chegou em

Canoinhas há pouco mais de vin
te anos, isso por causa da falta
de representatividade. E agora
está difícil pra consertar tudo,
ainda tem muita tarefa pela fren
te.

Atualmente o município
pode contar com a UnC , inves
timentos de indústrias, aumento
de oferta e custos , o que gera
mais vagas de emprego, já que o
comércio tem aumentado relati
vamente. A cidade passa a ter

uma qualidade de vida melhor.
A saúde é boa, os postos de

saúde atendem a todos, a Casa
de Passagem, que recolhe mo

radores de rua, mais salas de

o problema maior de Canoinhas é a falta de parcerias
aula. De acordo com o prefeito anos administra a cidade explica
,"em relação à saúde e pavimen- " Este problema é histórico. A

tação, minha administração ul- época do coronelismo de certa

trapassou as demais". forma ainda é encontrada em

O problema maior de Canoinhas.Não existia parceria,
Canoinhas é parceria para po- e sim, o coronel mandava, o tra-

der crescer cada vez mais. balhador cumpria.Depois vieram
Orlando Krautler, que há tantos os ciclos da erva e da madeira,

Música na escola
barulho da chuva e do mar, no vento,
nas vozes dos animais (grilo, sapo, ci

garra).
É pela música que elevamos nossas

almas aos céus, e não podemos nos es

quecer que o mais divino dos instrumen
tos é o humano, a voz.

É pelo canto, através da voz que se

passam as tradições de uma geração
para outra.

À medida que os jovens puderem
fazer frutificar sua capacidade e talen
to, e ocupar, na sociedade, o lugar que
lhes compete, êiescobriremos que eles
têm muito a nos ensinar, através da mú
sica.

Falta-nos, quem sabe, escutá-los
mais e permitir-lhes que sejam protago
nistas de, sua própria história.

O canto consola, distrai e faz bem!

Objetivando resgatar os valores cul
turais, incentivando e proporcionando os

vários tipos de sons, os .alunos da E. B.
M. Alberto Wardenski, matriculados na

quarta série, orientados pela professora
Dircélia L. dos Santos Lima, estão de
senvolvendo o projeto Música na Esco
la.

A música está em todo lugar, na na

tureza com o canto dos pássaros, no

Na Geral

Falando nisso
Durante a� comemorações do.aniversário do município

será inaugu III monumento para oão Maria. O'
�r1: erguido ria, c� ,muwcipio as

margens a. ,.' , terá uma estátua esc.. PI a em madeira
de aproximadamente três metros de alttira e ficará no local
onde existe uin "pocinho" que era utilizado pelos tropeiros e

sempre foi alvo de muitas h!stórias. Vale o destaque pelo

da. Orlando torce para que hai
idad �a

matun e neste ano político, até
porque, agora serão 10 e não 15
vereadores.

Em relação às modifi�
de trânsito, o prefeito afirma que
ainda falta a segunda parte, e que
terão mais modificações no seno
tido das ruas do centro, já que
estão acontecendo pequenos en.
garrafamentos nos horários de
pico.

O desafio do último ano é
obedecer a ARLF, que é a Lei
de' Responsabilidade Fiscal, qUe
firma que o governo deve ser
entregue sem dívidas, ou se as;
tiver, que seja feito um depósito
para o seu sucessor. Então, apre.
feitura estará batalhando para
isso.

_

"Canoinhas teve um salto
muito significatório de dois
anos para cá, em 1996, só ha.
via dois bairros com assod,
ção ,?e moradores, o Campo
da Agua Verde e Cohab, e

hoje são mais de cinqüenta",
conclui Krautler.

Como é ano político, o que
tiver que ser terminado e tiver
verba vai ser, e a meta é en·

tregar tudo em dia.

-----m(13§ iii2iJli--'-----..........-

O nosso jo,rnall
Rua,: Três de :Maio, 364
rone: (41) 622�1571/6�2"'14.00 I

, I

E-ro,ai!: cllorte1@newage.com.br',

Profualda

Um abraço, urna feliz páscoa para todos, e até semana
que vem!

Contatos pelo e-mail:
contat_baukat@yahoo.com.br
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canoull' , Três Barras · Bela Vista do Toldo

Prefeitura de Três Barras

repassa R$ 10 mil para Apoca
.:

A Prefeitura Municipal de

TA Barras efetuou nesta se-
res

di 05unda - feira, a ,o repas-
g

de um cheque no valor de

�$ 10 mil para a Apoc� (As-
dação dos Pacientes

� �ológicos da Região de

Cnnoinhas). A solenidade de

�rega foi realizada na pró-en
'd d

pria sede da entt a e, em

Canoinhas, contan.do com. �s
presenças do prefeito mumci-

pal Luis Divonsir Shimoguiri,
da primeira dama Carla
Shimoguiri, além da tesourei
ra da Apoca, Ernestina de
Lima Gonçalves.

De acordo com Emestina,
o repasse feito pela Prefeitura
de Três Barras foi até o mo

mento o maior entre todos os

municípios da região. O prefeito
Shimoguiri destacou o trabalho
desenvolvido pela' entidade na

luta incansável contra o cân

cer, salientando que cerca de
900 pacientes' oncológicos re

cebem atualmente auxílio e tra

tamento médico através da

Apoca. "Por conhecermos o

trabalho da entidade, principal
mente com os pacientes de
Três Barras, é que o poder pú
blico municipal será sempre
parceiro nessa caminhada de
luta", afirmou.

Primeira dama Carla Shimoguiri, Ernestina Gonçalves e prefeito Luis Shimoguiri

Grupos de jovens encenam a

Paixão, Morte e Ressurreição de Cristo
Os grupos de jovens Jeapa

(Jovens e Adolescentes Parti
lham Alegria) e Jupac (Jovens
Unidos Partilhando Amor de

Cristo), de Três Barras, realizam
rfesta sexta - feira, dia 09, a par
fir das 19 horas, a encenação da

Paixão, Morte e Ressurreição de
Cristo. A apresentação inicia em

frente à Igreja Matriz e deve

percorrer as principais ruas do

centro, terminando ao lado do
Museu Municipal.

A PrefeituraMunicipal, atra-

vés da Secretaria de Educação,
Cultura e Esporte está dando to

tal apoio ao evento. Segundo in
formações da organização, um
público superior a duas mil pes
soas deve acompanhar a

dramatização.

Estradas do interior recebem melhorias
Diversas estradas do in

terior de Bela Vista do Toldo
receberam melhorias no mês
de março. Na estrada geral
que liga as localidades de Ser
ra do Lucindo e Pinhalzinho
foram feitos o

motonivelamento e colocado
cascalho em alguns trechos
que se encontravam em pés-

simas condições. Também na

Serra do Lucindo foi deposi
tada brita próximo aos abri

gos dos ônibus.
A estrada que liga a lo

calidade de São Sebastião a

Colônia Ouro Verde foi total
mente recuperada, como tam

bém, as que dão acesso às lo
calidades de Rio D'Areia de

Bela Vista do Toldo
Marisa Liller e Lucimara Pepes

AMIGO LEITOR!
Olá!
Depois de um certo tempo sem escrevermos, devido a

questões pessoais, retomamos nesta semana trazendo novi
dades a vocês. Pedimos desculpas pelo fato ocorrido, e -

veitando o ensejo cumprimentamos e almejamos,a
.

o final de semana e uma .. Feliz Páscoa!

.Felicidade
"10 que diferen�ia .� trist�:Za da felicidade nã

mente o cenário ou a situação em que cada pessoa vi "mas
a maneira como as pessoas se comportam diante deste ce

nário ou situação. O mundo é o mesmo para os bilhões de
pessoas que vivem na Terra, mas cada um de nós. o epxerga
,de um jeito próprio e esse jeito que define o quant�t;�()mos
afOrtunados ou infelizes". (Nilton Bonder)

Aniversariantes
.' Comemorou idade nova no dia IOde aonl,; a

Mariane lessak Massâneirô.' Desejamos tudo de m
" ,

Para tua vida e que você seja sempre iluminada e abençoada
por Deus. Feliz Aniversário!

. Dia 10 também foi motivo de festa para Terezinha
B?mfim Monteiro, a ela desejamos muitos anos de vida, e

Illll felicidade%!!!

PenSamentos
"Em'cada situação existe três pontos de vista: 'o

TEU ... e o CORRETO"
.

"DifIculdade são estímulos para quem sabe lutar"

"Quem olha para fora, sonha... Quem olha para dentro,
desperta... "

s Baile de páscoa!!!
É imperdível o grande bailão que acont�cetá neste do

mingo dia 1 ]t/04 na.,Sociedade Bela Vista?. cj)m o grupo
Sarandeio. Com certeza sucesso absoluto!

.

O�rreu...
No domingo .g�/04, na localidade. de' uadosuma

grandiosa festa: os/comentários foram os aores, muita
gente bonita se fez presente. Os organizadores e a comuni
dade estão de parabéns pelo grande evento.

Cima, Ribeirão Razo e Lagoa
do Sul. O secretário de

Obras, José Tischner, disse
que a população da sede do

município foi beneficiada com
alguns serviços. Ele destaca,
porém, a colocação de alguns
bueiros e o alargamento e

motonivelamento de algumas
ruas.

Pacientes oncológicos de Bela Vista
participam demobilização

Vinte e quatro pacientes
oncológicos de Bela Vista do
Toldo devem participar nesta
quinta- feira, dia 08, em

Canoinhas, da mobilização
promovida pela Apoca alusi
va ao Dia Mundial de Com
bate ao Câncer. A Prefeitura

Municipal vai disponibilizar
um ônibus para o transporte
dos pacientes. O evento deve
contar com pessoas de vári
os municípios da região.

A programação será ex

tensa com a realização de
uma caminhada de reflexão

'pelas principais ruas de

Canoinhas, culto ecumênico
no Ginásio de Esportes da Es
cola Básica Sagrado Coração
de Jesus, depoimentos de pes
soas portadoras da doença e

palestra sobre oncologia em

nível mundial. Conforme a

secretária de Saúde e Bem
Estar Social de Bela Vista do

Toldo, Carla Roberta Ludka,
a mobilização servirá para
conscientizar as pessoas so

bre os reais perigos do cân

cer, além de alertá-las em re

lação ao significativo aumen

to da doença na região. "A
Secretaria está empenhada
nesta luta contra o câncer,
sendo que, seremos sempre
parceiros nos trabalhos de

prevenção e conscientização
das pessoas", afirma.

BelaVista Crescendo:
, Nesta segunda feira dia 05/04, inaugurou a loja de repre

sentação
.

comercial Breithaupt, na rua Estanislau Schumann,
com certeza vai proporcionar mais comodidade aos cidadãos
belavistenses.

Fofokeichann•••

Quem comemora

aniversário nestp dia 06/
04 é a meiga

'.

ná
Kucarz seus Flávio e

Zilda e seu Júlio e

Tereza Ku
muita sàqd�,
felicidades. R

m

Noc&.sa,pia. que o motorista A' lj)niski, está 9ue..i
rendo mpdificar o seu meio de transp e?!*�; ficou curio�
so?! JPrócure-o e ele explicará.

· O simpático casal Ema & Adilson estão radiantes de

alegria esperando a chegada de seu bebê. Parabéns e felici
dades!

· Edna Koch está sempre de bem com a vida. esbanjan
do charme e simpatia, não é mesmo!

· "O vírus apaixonite"passou por Bela Vista e pegou a..
querida Silvana Martenechem, to sabendo!

· Sempre cantando músicas sertanejas está o professP�k
GiImar Kubigki. Breve poderá gravar um CD; é só pedir parti
o amigo Adir fazer a segunda voz. É'só alegrial!l

· Descontração total é com os acadêmicos: Ronilto,
Rodrigo, Abraão, André, Diego e Sidnei estudantes em União
da Vitória.

.

· André só em clima de Zeca Pagodinho, e Diego cur

tindo Xuxá isto segundo Abraão.

ÓTIMO FINAL DE SEMANA, E FELIZ PÁSCOA!
MARA & MARI

SUGESTÕES! CRÍTICAS:
marapepes@bol.com.br ou

isaliller@bol.com.br
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Irineópolis realizou reuniões
-

-

em parceria com Epagri
Lúcio Colombo

De 15 a 19 de março, a

equipe do escritório Epagri de
Irineópolis, em parceria com

a Secretaria Municipal de

Educação, promoveu uma ro

dada de reuniões em 21 co

munidades, envolvendo pro
fessores pais e alunos na dis
cussão do importante tema da

água. Contando com a parti-

cipação de aproximadamente
500 pessoas, os debates gira
ram em tomo da quantidade e

da qualidade da água atual
mente disponível em cada co

munidade; além de se procu
rar possíveis alternativas aos

problemas levantados pelos
participantes.

Ao final dos trabalhos, tan
to a Secretaria Municipal de
Educação quanto a Epagri

concluíram sobre a seriedade
e a urgência com que o tema

da água deve ser abordado
em nosso município. Dando
continuidade as celebrações
alusivas à água, durante todo
o dia 22 de março (Dia Mun
dial da Água), realizou-se nas

comunidades de Serra Gran
de e São José do Timbozinho,
encontros entre comunidades
vizinhas (Romaria das Águas),
para aprofundar mais o tema,
somando à Campanha da
Fraternidade 2004. Na opor
tunidade houve palestra pro
ferida pelo Pe. Silvio
Marciniack seguida de cami
nhada até uma fonte de água
limpa na comunidade, onde
através de "místicas" buscou
se resgatar outros valores des
se elemento tão importante à
vida. "Tendo em vista que a

água é um bem necessário

para a vida de todos, inclusive
para o uso dos "elementos"

religiosos, pois sem a água não
se têm o simbolismo que é de
suma importância para sentir
mos a presença de Deus atu

ando na história do ser huma
no. Símbolos como: Batismo,
água para fazer o pão
eucarístico Santos óleos, na
consagração a gota d'água sig-

nificando a nossa humanida
de com a divindade; a nossa

pequenez com a: grandiosidade
do nosso Deus" destacou o

palestrante.
Durante a caminhada as

pessoas foram recolhendo la

tas, papéis, plásticos e outros

poluidores da água encontra

dos nesse percurso. Chegan
do ao local foram feitas refle
xões do que foi visto e feito,
onde cada um pode analisar
sua atitude diária. O encontro

teve seqüência com cantos,

orações, Benção da Água e

das comunidades. "Ainda há

tempo para revertermos os

problemas ... Basta, a cada um

de nós, assumirmos nossa par
cela de responsabilidade",
lembra Maria da Luz Cordei

ro, extencionista do escritório
local da Epagri. Para ela, o Dia
Mundial da Água sugere que
devemos pensar na questão
da água em termos globais e

apoiar as iniciativas destinadas
a dar acesso à água potável a
todos os habitantes do Plane

ta, onde quer que vivam. Em
todo o globo, mais de um bi
lhão de pessoas não têm aces

so a fontes de água potável,
enquanto quase 1,5 bilhões vi
vem sem saneamento básico.

Oportunidade: Ministério Público abremais de 2mil vagas
Começaram nesta segun

da-feira (5) as inscrições para
o concurso que irá preencher
2.089 vagas dos quadros do
MinistérioPúblico daUnião. São
1.309 vagas de nível médio ou

técnico, cOJU salários de R$
2.053,84,.e 780 vagas de nível

superior, com salários de R$
3.430,32. Os empregos se dis
tribuem em todos os Estados
brasileiros. O concurso é orga
nizado pela Esaf (Escola de

Administração Fazendária) do
Ministério da Fazenda.

Os empregos de nível su

perior, todas para o cargo de

analista, dividem-se em 460 va

gas para advogados, 48 para
graduados em informática, 22
para contabilistas, 22 para for
mados em Comunicação Soci
al, 13 parabiblioteconomistas, 10
para engenheiros civis, 9 para
engenheiros de segurança do
trabalho, 8 para antropólogos, 8
para médicos do trabalho, 7

para arquitetos, 5 para engenhei
ros sanitários, 4 para engenhei
ros florestais, 4 para estatísticos,
4 para odontologistas, 4 para
geólogos, 3 para médicos clíni

cos, 2 para biólogos, 3 para eco
nomistas, 2 para assistentes so-

Curtas -& Objetivas

ciais, 2 para cardiologistas, 2

para psicólogos, 2 para
arquivologistas, 1 para arqueó
logo, 1 para engenheiro
ambiental, 1 para engenheiro de

minas, 1 para engenheiro quími
co, 1 para engenheiro mecâni

co, 1 para geógrafo, 1 para
endocrinologista, 1 para enfer

meiro' 1 para farmacêutico

bioquímico, 1 para psiquiatra e

126 vagas para graduados em

qualquer área.
Os empregos de nível mé

dio ou técnico dividem-se em

897 vagas na área administra

tiva, 172 na de informática, 16

na de controle interno, 53 na

de orçamento, 20 na de segu
rança, 139 na de transporte e

12 na .área de saúde.
,

As inscrições podem fei
tas pessoalmente, até o dia 26
de abril, mediante o pagamen
to das taxa de R$ 45 (vagas de
nível médio) ou R$ 75 (vagas
de nível superior), em qualquer
agência bancária. O guia de
recolhimento pode ser retirado
em endereços listados no

edital. Também é possível se
inscrever pela Internet, no site
da Esaf, até as 20h do dia 26
de abril.

H/Assistência, Personalizada
BD Virtual de .80 MB
eEipping de NotíCias 24 hlOra
_ellmai. - seu e-mail IOnde você estiver
E-mails.ilimitados. protegidos (sem liXo)
e _m Ibife de caiq postal
Ponal com atualidades e lomais locais I

. "". . ��- ... . -

I

AC:ESSO RAPI:DO.�.·
SiEGURO j:0

Contatos pelo telefone
(47) 625·1157
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, Social

Editorial:

A sua irritação não solucionará problema algum...

As suas contrariedades não alteram a natureza das coi-

sas ...
Os seus desapontamentos não fazem o trabalho que só o

mpo conseguirá realizar.
te

h
-

difi idO seu mau umor nao mo ica a VI a...

A sua dor não impedirá que o 'sol brilhe amanhã sobre os

bons e os maus ...

A sua tristeza não iluminará os caminhos ...
. O seu desânimo não edificará ninguém...

As suas lágrimas não substituem o suor que você deve

erter em benefício da sua própria felicidade ...
v

As suas reclamações, ,ainda mesm� afetivas, jamai.� . acres

,ntarãO nos outros um s? grama de simpatia por voc�...

Não estrague o seu dia. .

Principalmente nesta páscoa, já que comemoramos o

renascimento de Jesus, que Aprendamos a sabedoria divina, a
desculpar infinitamente, construindo e reconstruindo sempre ...

para o infinito bem Pense nisso ...

Feliz Páscoa ...

15 anos.••

Em uma belíssima festa realizada no dia 27 p.p; a bonita

menina-moça Jaíne Ariely Cubas comemorou seu aniversário

de 15 anos no Clube Recreativo de Iriniópolis em grande estilo,
iodeada de muitos convidados que colaboraram com a sua noi

te de sonhos.
. Veja agora, alguns clicks desta festa...

A aniversariante Jaíne,
demonstrando grande
alegria.

A aniversariante Jaíne ladeada pelos irmãos: Gilberto e
Fábio Cubas.

QUin !ze pares de amigos para a hora da valsa. !

Foto Tatty que fotografou todo o-evento.

Ales'sandra Linzmeier

Gente que é notícia•••

_, Parabenizamos a amiga Akemi Fujita pelo excelente em

preendimento inaugurado no último fim de semana, que já esta

sendo um grande sucesso, trata-se do Spa Spaço Urbano, rea
lizado na rua Nery Waltrick. Você que ainda não conhece, não
perca mais tempo, pois com certeza você vai encontrar lá, um
programa de beleza feito exclusivamente pra você ...

_, E por falar em parabenizar, estendemos nossos cumpri
mentos a querida Taty Tabalipa, (leia-se Foto Tatty) que pen
sando em inovar estará recebendo nos próximos dias a sua

nova aquisição, uma modema máquina que fará a revelação de
sua fotos em uma hora. E a Foto Tatty pensando em favorecer
seus clientes mais uma vez ...

_, Na última Sexta feira, dia 2, os queridos amigos: Jordane
e Vanessa Buonaccorso, estiveram comemorando a passagem
de seus aniversários na sede campestre do Canoinhas Tênis
Clube, e a festa transcorreu com muita animação e muita gen
te bonita. Esperamos estar divulgando as fotos desta festiva
data na próxima semana, viu amigos ...

_, Na noite do dia 03, encontramos na Galleria Band, sabo
reando um delicioso pastel, os queridos: Vilson e Roseli

Linzmeier, com os filhos: Daiane, Aline e Eduardo.
_, Enquanto isso em frente a Doces e Fricotes os Vip's

reuniam-se para acertar os últimos detalhes de uma festa que
deve abalar as estruturas de nossa cidade e que esta com data
marcada para o dia 17 de abril. Aguardemos ...

_, Como não poderia deixar de passar em branco, via colu
na desejo milhões de felicidades aos meus maravilhosos pais:
Osmar e Maria de Lourdes Linzmeier que neste dia 06, p.p;
comemoraram 30 anos de uma união que deu certo, de um

amor que gerou bons frutos e que esperamos festejar eterna
mente junto com eles. Parabéns, pai, parabéns mãe, vocês são
o nosso exemplo, o exemplo que nos faz acreditar que o amar

vale a pena.
_, Neste fim de semana, um grupo de jovens da Igreja Ba

tista de Canoinhas estará participando de um retiro que será
realizado na cidade de Timbó. Muito bom!

_, Quem comemorou idade nova no último dia 27, foi a que
rida amiga Mariana Kawa, a ela desejamos muitas e muitas
felicidades. Parabéns.

Agenda:
Sábado na Channel 311, animação em dose dupla com as

Bandas: Playmobil e Alta Rotação que prometem botar pra
quebrar...após um longo período de quaresma, a agitação será
total. E você não pode ficar fora dessa, reuna a sua turma e

marque presença ...

Aniversariante

Aniversariante do dia 15, o gato
da foto é Pablo Cubas, um dos

amigos mais queridos, que
merece o nosso destaque com

certeza. Felicidades.

Para finalizar•••
Neste dia 11 mais do que chocolates comemoramos a res

surreição de Jesus Cristo, lembremos portanto de agradecer
pelas dádivas que recebemos todos os dias e que descuido de
nossa fé deixamos passar despercebidos ... Temos o dever de
melhorarmos nosso ser todos os dias, mas, que nesta data em

especial possamos renascer para algo bem maior que o nosso

'passado, construindo e consertando o que há de errado em

nossas Vidas.

qt(ltte: (47) 622-5655
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Cuide de seu pé, ele é o seu suporteI
unha encravada, calos, verrugas,
rntcoaes, pés. diabéticos, tudo se

reSQ Ive na >oFy;n.:-�
temos também hldrata.ção, pé
eompleto e palmilhas para SeU
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Decreto W 022/2004

DECLARAEM SITUAÇÃO ANORMAL, CARACTERIZA
DA COMO SITUAÇÃO DE EMERG�NCIA NO MUNICíPIO
DE CANOINHAS, AFETADA POR LONGO PERíODO DE ES
TIAGEM.

ENG. ORLANDO KRAUTLER Prefeito do Município de
Canoinhas, no uso das atribuições legais conferidas no Art.

66, VI da Lei Orgânica do Município, pelo Art. 12 do Decreto
Federal n° 895. de 22 de setembro de 1998, e pela Resolução n°
3 do Conselho Nacional de Defesa Civil.

CONSIDERANDOQUE:

- Devido à falta de chuvas nos meses de Janeiro à Março
.

de 2004, compromete-se a safra de cereais e a produção de
leite;

.

- Devido à falta de chuvas, os animais e a população do
interior do município estão sem água;

- Em acordo com a Resolução n° 3 do Conselho Nacional
de Defesa Civil - CONDEC, a intensidade deste desastre foi
dimensionada como de nível de situação de emergência;

Decreta

Art. 1 ° - Fica declarada a existência de situação anormal

provocada por desastre e classificada com situação de emer

gência.

Parágrafo único - Esta situação de anormalidade é válida
apenas para as áreas deste município, comprovadamente afeta
das pelo desastre, conforme prova documental estabelecida
pelo Formulário de Avaliação de Danos anexo a este Decreto.

Art. 2° - Confirma-se à mobilização do Sistema Nacional de
Defesa Civil, no âmbito do Município, sob a coordenação da
Comissão Municipal de Defesa Civil - COMDEC e autoriza-se
o desencadeamento do Plano Emergencial de Resposta aos

desastres, ap6s adaptado à situação real desse desastre.

Art. 3° - Autoriza-se à convocação de voluntários, para
reforçar as ações de resposta aos desastres, e a realidade de

campanhas de arrecadação de recursos, junto à comunidade,
com o objetivo de facilitar as ações de assistência à população
afetada pelo desastre.

Parágrafo único - Essas atividades serão coordenadas pela
Secretária Executiva da COMDEC.

Art. 4° - De acordo com o estabelecido nos incisos XI e

XXV do artigo 5° da Constituição da República Federativa do
Brasil de 1988, autoriza-se às autoridades administrativas e os

agentes de defesa civil, diretamente responsáveis pelas ações
de resposta aos desastres, em caso de risco iminente:

I - penetrar nas casas, a qualquer hora do dia ou da noite,
mesmo sem o consentimento do morador, para prestar socorro
ou para determinar a pronta evacuação das mesmas;

II - usar da propriedade, inclusive particular, em circuns
tâncias que possam provocar danos ou prejuízos ou compro
meter a segurança de pessoas, instalações, serviços e outros
bens públicos ou particulares, assegurando-se ao proprietário
indenizado ulterior, caso o uso da propriedade provoque da
nos à mesma.

Parágrafo único - Será responsabilizado o agente da defe
sa civil ou a autoridade administrativa que se omitir de' suas
obrigações, relacionadas com a segurança global da popula
ção.

Art. 5° - De acordo com o estabelecido no artigo 5° do
Decreto Lei n° 3.365, de 21 de junho de 1941, autoriza-se que dê
início a processos de desapropriação, por utilidade pública, de
propriedades particulares comprovadamente localizadas em

áreas de risco intensificado de desastres.

& 1 ° - No processo de desapropriação, deverão ser consi
deradas a depreciação e a desvalorização que ocorrem em pro
priedades localizadas em áreas inseguras;

& 2° - Sempre que possível essas propriedades serão
trocadas por outras situadas em áreas seguras, e o processo de
desmontagem das edificações e reconstrução das mesmas, em
locais seguros, será apoiado pela comunidade.

Art. 6° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publi
cação, devendo viger por um prazo de 45 (quarenta e cinco)
dias.

Parágrafo único - O prazo de vigência deste Decreto pode
ser prorrogado até completar um máximo de 180 dias.

ENG. ORLANDO KRAUTLER
Prefeito

Este Decreto foi registrado e publicado na Secretaria Mu
nicipal de, Administração em 31/03/2004.

MARILEI DE J. PEREIRA SCHLICKMANN
Secretária Municipal de Administração

I'

Monte Castelo ganha
novadelegacia

Foto(crédlto AIMC)

Sidemar Ratochinski recebendo das mãos de João
Henrique Biasi o aviso de licitação

TENTATIVA DE ESTUPRO

Na terça -feira.dia 6, às 15 horas e 42 minutos; foi informa
do à Polícia Militar que no Bairro São Cristóvão, próximo a

Ponte do Rio Canoinhas havia uma pessoa gritando em um

matagal ali localizado.Quando a Guarnição chegou no local
encontrou o sr" M.R, 28 anos que havia levado a senhora A.T,
20 anos até o local e estava agredindo a mesma com o objetivo
de estuprá-la, provocando várias lesões na vítima.O agente foi
detido e conduzido, sendo entregue ao Plantão da Polícia Civil

para as demais providências.

RECUPERAÇÃO DE FURTO

Dia 5, segunda-feira, por volta das 16 horas e 16 minutos,foi
solicitado à presença da Polícia Militar no Bairro Campo da

Água Verde, onde havia ocorrido um furto em uma Serraria ali
localizada, de onde foram furtados vários cabos de cobre da

parte elétrica de um barracão.Iniciadas buscas os autores do
furto foram identificados e localizados na Rua Fauri de Lima
sendo eles 03 menores de idade, 02 com 14 anos e 01 com 15
anos.Os agentes foram apreendidos e entregues na Delegacia
de Polícia Civil ara as demais providências.

SINDICATODOCOMERCIO
VAREJISTA DE CANOINHAS - sc

ASSEMBLÉIAGERALEXTRAORDINÁRIA

EDITALDECONVOCAÇÃO
Pelo presente edital, ficam convocados todos os comerciantes

associados ao Sindicato do Comércio Varejista dos municípios de
Canoinhas, Mafra, ltai6polis, Papanduva, Monte Castelo, Major
Vieira, Bela Vista do Toldo, Irine6polis e Três Barras, para compare
cerem à ASSEMBLÉIA GERALEXTRAORDINÁRIA, que será re
alizado em nossa Sede, cita na rua Rolando Mallucelli, n° 16 na

cidade de Canoinhas - SC, no dia 26/04/2004, em primeira convoca
ção às 08:00 horas, e não havendo quorum, em segunda convoca

ção às 09:00 horas, com qualquer número de presentes, com a se

guinte ordem do dia:

1° - Convenção Coletiva do Trabalho com o Sindicato dos

Empregados no Comércio de Canoinhas - SC, afim de discutir-se e

procurar acertar o acordo de condições entre os dois Sindicatos.

2° - No caso de não haver acordo amigável, fica autorizado a

Diretoria a proceder e tomar as medidas necessárias para discutir e
decidir dentro do Dissídio Coletivo, na Justiça do Trabalho.

3° - Outros assuntos que sejam do interesse da entidade.

As deliberações serão tomadas por votação secreta e maioria
de votos,

respeitando-se os termos da Legislação vigente.

Canoinhas - SC, 06 de abril de 2.004

Moacyr Fedaldo de Paula e Silva
Presidente

Despachante Combustíveis
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NOllo enaerecn á partir de 31/3

ao ladO do amigo

No último dia 31 de março liberad� o aviso de !icitaçã
para a construção de uma nova delegacia para o murucípio �
Monte Castelo. pelo entã�_secretário. de seg�r�ça públic, JOà�
Henrique BIasI. Na ocasiao o prefeito municipal fOI represen.
tado pelo administrador do Hospital Joana de Gusmão d
Florianópolis, o montecastelense Sidemar Ratochinski, inn�
do prefeito municipal Sirineu Ratochinski. A obra que está Or,
çada em R$187.000,00 terá uma área de 134,80 rn2 e a entre�

,

d �
dos envelopes com as propostas esta marca a para as 14:J�
horas do dia 22 de abril de 2004 e abertura a partir das 17:�
horas do mesmo dia. A obra é um anseio antigo da comunidadl
já que a atual delegacia além de antiga é pequena, e abriga �
Polícias Militar e Civil no mesmo prédio, e com a nova estrutu,
ra tanto a comunidade como os profissionais que atuam na ár�
de segurança pública do município serão beneficiados.

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CEN.

TRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DE PRAÇA E LEILÃO

PROCESSO W AT 00109-2003-021-12-00-3
Exeqüente : FAZENDA NACIONAL E OUTRO (A.

JOÃO LUIZ DE SOUZA VIEIRA)
Executado: ENGEMADE - ENGENHARIA, MA.

DEIRAS E EXPORTAÇÃO LTDA.

PRAÇA: 10/05/2004, às 14:00 horas.
LEILAO: 17/05/2004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 01 (uma) lixadeira de fita, marca OMIL;j
cor verde, sem marca de identificação quanto ao me

delo, número e série, com um motor de 5,Ocv, trifásico,
marca WEG, tudo em perfeito estado de conservação,
de propriedade do executado, avaliado(a) em R$
4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais).

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 4.500,00 (quatro mile
quinhentos reais).

PROCESSO N° AT 00068-2003-021-12-00-5
Exeqüente: FAZENDA NACIONAL E OUTRO (A.

LEOMAR GZARNY BOLLAUF)
Executado : TAMACON IND. E COM. LTDA

PRAÇA: 10/05/2004, às 14:00 horas.
LEILAO: 17/05/2004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 01 (uma) furadeira industrial, marca
Schulz, modelo FSB, com motor 0,5 HP - 4 pólos, cor
vermelha, funcionando, em boa conservação, usada,
Dito bem encontra-se penhorado ainda nos autos da
AT 502/03 que tramita nesta Vara do Trabalho.,
avaliado(a) em R$ 1.290,00 (um mil duzentos e no-

venta reais).
.

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 1.290,00 (um mil du
zentos e noventa reais).

Obs: O(s) bem(ns) será(ão) arrematado(s) à vista ou

mediante sinal de 20% (vinte por cento) no ato da

arrematação e o saldo em 24 (vinte e quatro) horas. Na
ocasião do leilão, o(s) bem(ns)-será(ão) vendido(s) pela
melhor oferta, desde que não seja caracterizado preço vil,
Havendo a suspensão ou extinção da execução em virtude
de acordo antes da hasta pública, esta somente será suspensa
após o pagamento das custas e demais despesas processu
ais. Eventuais ônus existentes sobre os bens levados a pra
ça/leilão deverão ser verificados pelos próprios interessados
junto aos órgãos competentes. Ficam desde já as partes, seus

cônjuges, se casados forem, credor hipotecário, usufrutuária
os ou senhorio direto, havendo, INTIMADAS pelo presente
EDITAL, para todos os atos aqui mencionados, caso encon
trem-se em lugar incerto e não sabido, ou não venham a ser

localizados pelo Sr. Oficial de Justiça, suprindo assim, a exi
gência contida no art.,687, §5° do CPC.

Canoinhas/SC, 05 de abril de 2004

, Consórcfo
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Auto exame é
tema de discussão

I o auto-exame deixará

de ser o foco principal das
campanhas de prevenção do

câncer de mama. O anúncio

foi feito no Rio de Janeiro,

pelo MS (Ministério da Saú

de) e pelo Inca (Instituto
Nacional do Câncer) e faz

parte das novas estratégias
para detecção precoce e tra

tamento da doença descritos

no documento chamado

Consenso Brasileiro de

Mama.
A partir desta nova polí-

tica adotada pelo governo, as
campanhas passarão a

priorizar o exame clínico e a

mamografia ao invés do
auto-exame da mama. A
principal razão para a deci
são foram os levantamentos
realizados sobre a doença
que mostraram que este tipo
de exame desestimula a mu

lher a visitar o médico e com
provam que acabam contri
buindo para que os tumores
só sejam diagnosticados em

estágios avançados.

Chocolate na gravidez pode
gerar bebêmais feliz

Cientistas na Fin
lândia afirmaram que
consumir chocolate du

[rante a gravidez pode
,resultar em bebês mais
.felizes. A equipe fez a

pesquisa com 300 mu

Jheres antes e depois
[do parto de cada uma

e descobriram que
'aquelas que comeram chocolate diariamente tinham mais

[probabilidade de afirmar que seus bebês eram mais feli-
[ ,

zes.

• Segundo relatório publicado na revista New Scientist,
os cientistas acreditam que elementos químicos que alte
ram o humor presentes no chocolate podem ser os respon
[sáveis, Katri Raikkonen e seus colegas na Universidade
:de Helsinki questionaram cada uma das mulheres durante
ta gravidez sobre seus níveis de estresse e a quantidade de
.

chocolate consumida.
As mulheres passaram por um novo questionário seis

meses depois de darem à luz. Desta vez elas foram per
guntadas sobre o comportamento de seus filhos.

Os cientistas descobriram que as mulheres que come

ram chocolate regularmente durante a gravidez falavam

que seus filhos sorriam mais, eram mais alegres e ativos.

Segundo eles, mulheres estressadas que consumiam cho
colate afirmavam que seus filhos eram menos medrosos
frente a situações novas, o que não ocorria com mulheres

I 'estressadas que não consumiram chocolate.

CALORIAS
Os pesquisadores afirmam que, apesar de não descar

tarem outros fatores, acreditam que esses resultados pos
.sam estar ligados ao consumo de chocolate. Conforme a

qeuipe, os elementos químicos do chocolate podem ser pas
sados das mães para os bebês ainda no ventre.

Nigel Denby, da Associação Dietética Britânica, não
acredita na possibilidade. "Chocolate pode estimular a li

-beração de serotonina, o hormônio que gera bem-estar.
Mas é improvável que esse hormônio vá atravessar a pla
centa e afetar o bebê", disse.
•

Ele também alerta para as mães que queiram consu

.mir mais chocolate nesta Páscoa. "As, mulheres devem
aumentar de peso de acordo com as recomendações nor

mais durante a gravidez. Chocolate tem muitas calorias e

comer demais pode levar a um aumento de peso indesejá
vel", afirmou.

A partir deste Consenso,
a recomendação será para
que os exames clínicos e a

mamografia comecem a ser

feitos pelas mulheres a par
tir dos 35 anos, se tornando

obrigatório a partir dos 40
anos. Entre 50 e 69 anos, a

mamografia deverá ser feita
de dois em dois anos.

De acordo com especia
listas, o ideal é que haja uma

combinação entre o auto

exame, o exame clínico e a

mamografia para evitar que

a doença demore a ser
. diagnosticada. De acordo
com o Inca, mais de 60% dos
tumores de mama podem ser

prevenidos se forem desco
bertos nos estágios iniciais.

O câncer de mama é hoje
a principal causa de morte

por câncer entre as mulhe
res brasileiras. As estimati
vas do Inca indicam que no

ano passado 9.335 mulheres
morreram e 41.610 foram

diagnosticadas com a doen

ça.

"DIA MUNDIAL
DA SAÚDE"

A Polícia Rodoviária Estadual realizará hoje, dia 07 de
abril de 2004, um evento que tem como pretenção maior a

preservação da vida no trânsito.

A Operação será realizada em comemoração ao Dia
Mundial da Saúde, já que segundo a Organização Mundial
da Saúde, o acidente de Trânsito mata por ano no mundo
cerca de 1,2 milhões de pessoas, sobretudo nos países sub
desenvolvidos. No Brasil o trânsito mata por ano cerca de
30 mil pessoas.

O DENATRAN em conjunto com outros órgãos volta
dos à área de saúde e de trânsito criou o slogan "O Trânsi
to é feito de pessoas - VALORIZE A VIDA", para sensi
bilizar os usuários das vias públicas e diminuindo as vítimas
e os acidentes de trânsito.

Engajada na campanha, a PRE desenvolverá das 0900
às 1100H e das 1500 às 1700H, defronte a todos os seus 20

postos um Comando Educativo, onde serão distribuídos

panfletos alusivos a data, uma faixa branca para colocar
no veículo e ainda serão realizados medição de pressão
arterial, teste de glicemia, vacinação contra a febre amare

la, informações sobre. doenças, sexualmente transmissíveis,
entre outros serviços que visem a saúde do motorista.

Junto ao 10 Grupo de Polícia Rodoviária Estadual, em
Ratones-Florianópolis, a UNIMED disponibilizará um trailer
de apoio médico, bem como participarão do Comando
Educativo os alunos do Curso de Psicólogos Peritos Avali
adores de Trânsito (PSITRANS-UFSC), funcionários do
DETRAN-SC e do SEST/SENAT, que auxiliarão na en

trega de materiais educativos.

A Polícia Rodoviária Estadual conta com a colabora

ção e particiapação desse veículo de imprensa para auxili
ar na divulgação do evento, diminuindo assim o número de
acidentes, pela conscientização dos usuários.

I
R. C()rO'�l Alhuqu.crql:1,.Q nO 701

. (c:m &e:ntc ao Hotel OurO' Vede)
Mainipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal)

reumatismo, antibióticos, anti�inf1amatórios, linha
odontológica; fluor, gel para clareamento, etc..

E agora também fasemos seu medicamento controlado.

"622-3658 \ 622-8618
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Feira de Páscoa. com
chocolates artesanais

dicionais que vendem no mer

cado e também as artesanais

que tem aquele sabor especi
al para quem aprecia um bom
chocolate.

O grande diferencial da
feira é a I "Entrega do
Coelhinho da Páscoa", onde
os clientes foram lá..monta
ram suas cestas, e no domin

go de Páscoa, uma comitiva

super animada vai entregar em
casa, com coelhinhos e muita
música no maior clima

pascoal.
As encomendas são tan

tas, que a loja está repleta, são
centenas de cestas espalhadas
em todos os cantos, os pedi
dos não param de chegar, e até
domingo, muito chocolate será

comprado.

Além de tanta variedade,
a qualidade é primordial, são
chocolates que vieram especi
almente do Rio Grande do Sul
e Curitiba, já que o melhor e

mais gostoso será o mais ven

dido. O cidadão canoinhense já
conhece a tradição desta casa,
e por isso, nunca esquece da
beleza das cestas de Páscoa
da Doces e Fricotes.

São cestas prontas de di
versos preços ou, que o pró
prio cliente monta junto com

as atendentes, o que você qui
ser, do tamanho e preços,
caixinhas, avinhas de choco
lates e pintados a mão. Uma
variedade incrível para deixar

qualquer um com água na

boca.
As marcas variam das tra-

Domingo de Páscoa, dia
de comemoração familiar,
muita oração e dia também de
devorar aquelas guloseimas
deliciosas que são os ovos e

chocolates de Páscoa.
A Doces e Fricotes sabe

do gosto de seus clientes e

mais uma vez montou a famo
sa Feira de Páscoa. São tan

tos chocolates, que realmente
é quase impossível escolher o
melhor e mais bonito, pois as

embalagens são de encher os
olhos até de quem não apre
cia muito a iguaria pascoal.

Ovos de chocolate preto,
branco, com recheios diver

sos, castanhas, amendoim, li
cor, meio a meio, o que o cli
ente quiser, com certeza a

Doces vai ter para agradar a

todos.

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4 Touro de 21/4 a 20/5

Abra aporta e ajanela.Melhor ainda: saia o quanto
antes para algum lugar amplo, arejado. Isso,muito

espaço emuito ar: paz para o espírito, o corpo e a alma. Um
pouco de exercício tambémvai bem, ajudando a equilibrar sua
superabundante energia e aquietar a impaciência. Não deixe o
estresse lhe pegar. Quando ele chegar, você já foi.

Você, que temos cascos tão bemplantados no solo,
pode estar se perguntando por que o dia está tão

, complicadoparauns& outros. Elementar,meu caro
Touro: quem não é de elemento Terra como você não tem essa

base sólida de realismo e pragmatismo. Porpouca coisa, a inqui
etação toma conta. Mas você fica sereno, conhece o chão onde
pisa.

Gêmeos de 21/5 a 20/6 Câncer de 21/6 a 21/7
Você temamaiorgingae amaior lábia. Sóquehoje

.

talvez nem isso o salve de algumas saias justas e
tensões. Háumclimademudança no ar e isso, pra

variar,mexe com você. Paranão se complicar emmeio à poeira
levantada, que tal achar o rumo buscandonovos conhecimentos?
Você gosta tanto de se atualizar e de se inteirar das novidades ...

Você é um lunático, no bom sentido. É regidopela
Lua e sujeito às variações do nosso satélite. Essa
característica faz com que você alterne ritmos e

humores, passe por várias fases, às vezes em ummesmo dia.
Ninguém émesmo obrigado a ser sempre igual emesmice rima
com chatice. Só tome cuidado paranão deixar a dispersão tomar
conta.

Leão de 22/7 a 22/8

Carênciaéumassunto que vocêdefinitivamentenão
domina. Não sabe e nemquer saber como lidarcom

faltas e ausências. Seja de recursosmateriais, seja de inteligência
ou de amor. Justamentepor isso, pode serque você esteja especi
almente sensível a essassinalizações ... E se irrite com elas. Respi
re fundo emedite: vale a pena se estressar?

o dia começou caótico, mas só para os outros?
Muito bem, parabéns! Organizado, previdente,

metódico e detalhista, você não se deixa abalarporclimas como
esse. Siga sua rotinaempaz, acrescente umapitadademeditação
e aprendizado epronto: você vai ter24horas bacaninhas enquan
to os outros pirampor aí.

Libra de 23/9 a 22/10

Às vezes parece que você temmais humores que
patinhas, Escorpião. E hoje pode ser que você se

veja em diferentes estados de espírito: alegria, dinamismo, agita-
ção epor aí vai. Penaque isso o impeça de se aprofundardo jeito
que você gosta. Cuidado pranão compensar a frustraçãomergu
lhando onde não deve: umacaixadebombons, um shopping...

Acada dia, você quer sermelhor emais completo.
Você tem tudo pra tirarnota lOnaescolada vida. A

lição do dia consiste em não se irritar com a falta de tato e de
inteligência das pessoas. Nãomate a aulade educação físicanem
ade filosofia: exerciteo corpo e amente, assimvocê ganhaenergia
parapassar nas provas e ainda levamais uma estrelinha.

I
I
I
I
I

,�

I
!

I

Capricórnio 22/12 a 20/1
Seráque temalguémquerendojogarcom você?Pois
é, e colocando na sua frentedesafios dos mais com

plicados. Tudo bem, você pode ganhar a partida. Tem energia e
bomhumor de sobra e pode usar tudo isso para se concentrar e
não darbolaparao tumulto da torcida adversária Uma caminhada
no parque, um cinema ou umbom livro podem ajudar.

E tempo de vento e omundo parece estar girando
nomeio domaior ciclone.Mas você não. Continua

calmo, na sua casinha de pedra, tão bemplanejada e construída
com afinco. Pois fique aímesmo, na sua poltrona favorita, estu
dando. Enquanto a tempestade ruge lá fora, você segue na sua
trilha de evolução lenta, gradual e segura.

uário de 21/1 a 19/2 Peixes de 22/2 a 20/3

Que carinha é essa? Brigou com alguém ou está à
beira de um ataque de nervos? Claro, sensível do

jeito que você é, não dariaparanão reagir a tanta eletricidadeno ar.

Talvez você sinta que todomundo estáumpouco armado, pronto
para cometer desatinos. Como não dá para controlar os outros,
concentre-se em você e isole as correntes negativas.

Não vai adiantarmuitomanter o isolamentohoje.
Você não é uma ilha, embora às vezes goste depen
sarque é. Seu diapode trazer tensões, pormais que

você tente fingirque não é assunto seu. Faz parte do convívio em
sociedade, você bem sabe. Que tal aproveitarpara lançar alguns
questionamentos instigantes pro pessoal?

J
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Residências
r

r A

� OFERTA DO MES: Lote c! 368,50 m2. RuaRui Barbosa (01

�uadra do Cabral) - R$ 16.000,00.
r

L Casa alvenaria cf 74,00 m2, terreno 438,00 m2, 2 qtos, bwc, cozi-

[Ilha, sala. Rua Paula Pereira- Boa Vista - R$ 25.000,00.

[i Casa alvenaria cf 120,00 m2, terreno 562,50 m2, 3 qtos, 2 bwc,

�ozinha, sala, copa, ,área serviço, garagem, piscina. Rua Alfredo

�ayer - Campo da Agua Verde - R$ 55.000,00.
�

r Casa madeira cf 100,00 m2, terreno 1.606 m2, 3 qtos, bwc, cozi

�a, sala, área serviço. Rua Adão Tiska - A. das Palmeiras. R$

r'OOO'OO'
'

�"
'

.
Casa alvenaria cf 70,00 m2, terreno 552,00 m2. 3 qrtos, bwc,

�ozinha, sala, área serviço, garag. Rua Lendário da Silva - São
bistóvão '- Três Barras. R$ 8.000,00 (prox. o Supermercado
IBranquela, somente distando 20,00 mts do calçamento).
I
I, ,

� Sobrado em alvenaria-medindo aproximadamente 250,00 m2,

�uaPaula Pereira - R$ 110.000:00.
t

Casa madeira cf 75,00 m2, terreno 800,00 m2, 2 qtos, bwc, cozi
nha, sala, copa. RuaWillibaldo Hofmann - Tricolin. R$ 25.000,00,
& _" .' ,

_ 'o' '�_'''... <to _,.-:.. e s; • .,., ..."",,". �'-''':'''.''';'
' •. -,' ",- ...�. • _,;........'- ___";' "'7!i;,.:""'''��''''''''�::-- .,..

L' Casa alvenaria cf 218,00 m2, terreno 800,00 m2. 4 qurtos, 2

banheíros, cozinha, sala, copa, área de serviço, garag. Rua OUo

friedrich - Tricolin. PREÇO: R$ 75,000,00.
i
! Casa alvenaria cl 120,00 m2, terreno 360,00 m2, 3 qtos, bwc,
�ozinha, sala, copa, área serviço, churrasq, garagem, Rua Agenor
fabio Gomes esq. cf Rua Alois Stuber - centro - R$ 58.000,00.
I
i Ponto comercial S pavimentos em alvenaria cl 410,00 m2, terre-

po 708,13 m2. Rua Caetano Costa em frente ao Fuck Matérias de

Construção - R$ 320.000,00.
i
I

i 28- Casa madeira cf 100,00 m2, terreno 600,00 m2, 3 qtos, bwc,
�ala, copa, cozinha, sala. Rua Miguel Barabache - Matcilio Dias

fProximidades da intendência) - R$ 13.000,00.
,

I
,

l 29- Barracão alvenaria cf 200,00 m2, terreno medindo 400,00

jll2.RuaJosé Bouteux - R$ 35.000,00,
t
!
I
(
i

I Lotes cf 400,00 m2 -Três Barras na Av. Santa Catarina prox, do
Besc , R$15.000,00.
I
.,

! 2 Lotes cf 507,00 m2 (cada). Loteamento Verde Valle - Alto da

lfijuca - R$ 5.500,00 (cada).
I

'

I
!
t
I
í
I
I
I

I Áreas rurais para chácaras, arborizadas, aguadas, metragem a

Partir de 3.000,00 m2, somente 800 m do asfalto no Km -2 em Três

�arras preços a partir de R$ 12.000,00.
t
I

LOTES

Lote cf 460,20 m2. Loteamento BomRetiro - R$ 6,000,00.

ÁREAS RURAIS

i Área rural na localidade de Forquilha distando 900 mts do

asfalto e 06 Km de Canoinhas, apropriadas para chácaras,
arborizadas, aguadas - tanques de peixe, cercadas, luz, metragem a

�artir de 30.000,00 m2 preços a partir de R$ 30.000,00.
�
t Área com 3,5 alqueires, bom de água, luz, caíva. situada na

lOcalidade de Palmital, próximo aBR --477 - R$ 50,000,00.

Chácara medindo 1,3 Alqueires na localidade da fartura, cerca
do casa em madeira, barracão para aves com 1.500,00 m2, chiqueiro
estrebaria, luz, nascente e tanque de peixe, distando 1.000 mts do
asfalto e 06 Km de Canoinhas - R$ 40.000,00.

� Área com 6.050,000 m2, toda cercada, luz, tanques de peixe,
casa em alvenaria medindo 180,00 m2 em fase de acabamento. Pie
dade - R$ 50.000,00.

Área com 10.000,000 JD2, casa mista medindo 110,00 m2, casa
em alvenaria medindo 80,00 m2 com luz, aguada, toda cercada -

Caraguatá á 08 Km da cidade (estrada grande). R$ 38.000,00.

Área rural com 1,36 alqueires, com uma residência medindo
80,00 rn2, situada na localidade da Fartura - R$ 55,000,00.

,
Área rural medindo 11.040,00 m2 residência em alvenaria, luz,

� agua, tanque de peixe, nascente, cercada.Situada Km 6 -Barra Gran
de - (700,00 metros do asfalto) Três Barras - R$ 30.000,00.

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

�,
-

(47) 622-3000

Vendo CG Titã, 2001, R$
3,600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Casa cf 144 m2,
Rua Coronel
Albuquerque, 309,
Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli,
terreno cf 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil
reais)
(tratar no �ndereço)

Vendo Omega: CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Silverado DLX, 98,
completa, 6c.c. Diesel
Turbo, branca
(47) 622-0469

Alugo para temporada -

Casa na práia de Enseada
- Ubatuba, nova com laje,
3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem e

churrasqueira
(47) 622- 2099

Vendo Caminhão 608,
1982, R$ 23.000,00
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331'Area de 8,00 alq em Rio Pretinho

frente asfalto com 80.000 árvores de

erva mate produzindo 8.000 árvores
de pinus cercado fundos com Rio

Pretinho R$ 150.000,00. aceita - se

casa ou apartamento.
'12,00 alq em Pedra Branca - frente

asfalto para qualquer finalidade, bom
de água R$160.000,00
'6,00 alq em Arroios para Lavoura

com aguada R$ 78.000,00
'11,00alq em Rio da Ponte Três

Barras para qualquer finalidade, bom
de água R$ 90.000,00
'25,00 alq em Toldo de Cima, para
reflorestamento e gado R$ 3.500,00
por alqueire.
*Casa de madeira e terreno com

630,00 m2, Rua Marechal Floriano,
1.386 - R$ 30.000,00 - Aceita -se

veículo.
'Casa de Alvenaria, com 160 m2•

terreno com 600 - 2 Rua Álvaro
Soares machado, 839 R$ 43;000,00.
'Prédio Rua Vidal Ramos em frente

Ginambo Veículos R$ 110.000,00.
'24.20 m2 BR 280, próximo Boi na

Brasa R$100.000,00

Compro Caminhão
Mercedez Benz 1113

(47) 622-4321
cf Sílvio

Vendo Uno 96 I.E.
(47) 622-5268 cf Dulce

Vende-se um caminhão
1113 Mercedes Bens ano

68 cf caçamba, perfeito
estado. 91390918 ou

627-2230 cf Luciano

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 f 9105-6262

Vende-se uma casa de
alvenaria, 140 M2 Cf 2
quartos, 1 suíte Cf gara
gem 2 banheiro. R:
Frederico Kolher, 1604:
Tratar: 622-4416 Cf Roseli

DIVERSOS

Vendo, Barco de aluminio
com motor, 15 HP,
Envirud, com carreta,
ótimo estado
(47) 622-4558 f 622-4210
domingos

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749 '�

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou 'deficientes físicos,
com referência:
R: Agenor Fábio Gomes,
718

I

Embeleze seu jardim
comprando mudas de
flores diretamente do
produtor.
Caixa com 15 mudas a

partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411,
Marcílio Dias. Fone: 627-
2198.

Vendo computador, MONITOR, TECLADO, MOUSE, DRIVE �

1.44, wiNDOWS 95, WORD, EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$ 290,00, facilito cf cheque
(47) 624-2763 ou 9105-3344

Vendo ou troco, máquina de fazer blocos de concreto,
marca AlFA, seminova, hidráulica. R$ 3.500,00
(47) 9996-4867

1\CO ÍIi�DECORAÇÕES I�

COtOCAç.io GRATUiTAL ...

· 4",!, !�.�1ur:�!.�=·
MAFRA M R� TEisNTE ARV RAUEN, 41f�
CANOINMAS - R: FELIPE SeMIMID,., 165

sio ��.N�� � SUL ft R: C��I�i�_�RNESTO N����;t,��

�fi�ES!!�OM DE SE�é�!
Tubuilação de incendia,: Gás,

água quente e fria, desentopi'mento,
i elétrica e conser.os em geral.
==II_".';._��---
A F DERICO IKOHLER, 1028

FONIE:: 622-49:9·2.

jo·rnal.!
Rua: Três de J\..1aio, 364
r'O'ue: (47) 612�l571/·'LIO'_·--
E-mail: cnorte@ne·wage.conl*hr

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ocaI Correio do Norte (

'\
Canoinhas, 8 de abril de 2004'

Autorização para
internamento Hospitalar

A Secretaria Municipal
de Saúde de Canoinhas reco

nhece a necessidade de se

cumprir o que está estatuído
na Constituição Federal, que
a saúde é

um direito de to

dos.
As diretrizes traçadas

pelo prefeito Orlando Krautler
para o setor são orientadas

para a boa qualidade de vida
da população.

Embora a administração
municipal gaste com a saúde
de 31% do orçamento muni

cipal, estes recursos ainda
são insuficientes para vencer

este desafio, pois os municí
pios encontram várias dificul
dades em função da redução
dos recursos enviados pelo
Governo Federal, aos muni

cípios brasileiros, e Canoinhas
não foge a esta regra.

Um grande problema en

frentado pelos municípios é a

quantia recebida pelas secre

tarias de saúde, no que se re-

fere à autorização para
internamento hospitalar.

Canoinhas, através da Se
cretaria Municipal de Saúde,
recebe mensalmente 302

AIHs, sendo que as mesmas

são distribuídas da seguinte
forma: - das 302 AIHs que
recebemos, 12 já vem des
contadas diretamente da se

cretaria do estado, referente
a internamentos de emergên
cia sem AIH em

Florianópolis. Com o descon
to das emergências sobra

para a Secretaria de Saúde de

Canoinhas, 290 AIH s para
serem liberadas as da seguin
te maneira:

- 250 AIHs são destina
das ao Hospital Santa Cruz

para internamentos de emer

gência
- 10 são destinadas a

internamentos fora do muni

cípio
- 30 são destinadas a ci

rurgias eletivas, ou seja, ci-

Violência contra crianças e
adolescentes não ficam impunes

As crianças e adolescentes têm direitos e deveres que
muitas vezes são esquecidos, ou na maioria das vezes, real
mente não são respeitados.

Não importa qual a forma de violência que uma criança
ou adolescente sofra, o importante é não ficar calado. Você
deve falar com um adulto ou outra pessoa de confiança
para que ela tome as providências necessárias e ensine a

você como agir diante de cada violência.
É importante saber que nem sempre esses direitos são

respeitados.
Quando isso acontece, chama-se violação de direitos

ou violência contra crianças e adolescentes. Uma criança
sem escola ou sem casa para morar, por exemplo, está so

. frendo uma grande violência. Assim como as crianças da

guerra, que muitas' vezes ficam sem fanu1ia, passam fome.

Criança é criança, os adultos precisam orientar quem
está crescendo.

Todas as crianças têm direitos e deveres, que precisam
ser seguidos e respeitados.

Principais deveres:

Estudar, querer aprender coisas novas.

Procurar ajudar a fanu1ia, fazendo suas obrigações em

casa.

Colaborar com os vizinhos, ajudando o bairro e a comu-

nidade.
Obedecer aos mais velhos, ouvindo suas orientações.
Preservar a natureza e cuidar do meio ambiente.

Respeitar os direitos e as coisas que pertencem às ou-

tras pessoas.
Principais Direitos:
Direito à Vida: nascer, crescer e se desenvolver prote

. gido pelos adultos.
Direito à Saúde: ser levado ao médico, ao dentista, etc.

quando ficar doente.
Direito à Alimentação: receber alimentos de boa quali

dade, não ficar com fome.
Direito à Educação: poder aprender, ir à escola, ter li

vros e cadernos, etc.
Direito à Lazer: ter espaços para brincar, como par

ques, quadras, etc.
Direito à Cultura: participar de atividades educativas,

assistir a filmes, ir ao teatro, etc.
Direito a Conviver com a Família e a Comunidade: vi

ver em casa, perto dos pais, não ficar preso, nem

perambulando pelas ruas.

Denúncia
Se você souber de algum caso de violência contra cri

ança ou adolescente, ou se você, criança ou adolescente
está sofrendo algum tipo de violência seja Física, Sexual ou
Psicológica, fale com quem pode te ajudar ou procure o:

Conselho Tutelar: Tel. 627 22 80 Telefone Plantão
9976 7335

Programa Sentinela: 622 82 64
Rua 12 de setembro, 114 -Centro

O importante
é

não ficar calado.

rurgias que não são conside
radas emergências, onde as

mesmas são agendadas para
cada médico cirurgião, toda
via, no caso de crianças, ido
sos ou pessoas com alguma
deficiência física ou mental,
são priorizadas.

São cirurgias eletivas:
colicistectomia, hérnia,
laqueadura, vasectomia,
histerectomia, cistos, lipoma,
nódulos, correção cirúrgica
de hirocelle, correção cirúr

gica de varicocelle,
orquideopexia, cálculo renal,
fístula perianal, fis

surectomia, hemorroidecto
mia, tireoidectomia,
ginecomastia, derrno

lipectomia e ooferectomia,
etc.

A Secretaria Municipal
de Saúde de Canoinhas, nun
ca perdeu e jamais perderá a

vontade de dar à nossa popu
lação o melhor atendimento
na área da saúde.

Jr�
Arquivo CH

Aprovado projeto de lei do desarmamento
poderão aceitar as alterações: r
feitas pelos senadores, ou,
retomar ao texto original. Essa!
MP foi editada para alterar!
dispositivo do Estatuto do De-!
sarmamento aprovado no ano ipassado, na parte em que se!
permitia o uso de arma de fogo I
somente para guardas muni - "cipais de cidades com mais de �

500 mil habitantes.

I
Espetáculos teatrais movimentam a cidade

simples - Valdevino el!Degrauzinho, marginalizados
pela sociedade, são discutidos
temas fundamentais corno; 1

violência do dia-a-dia, a soli
dariedade entre os excluídos,!desigualdades sociais, direitoslhumanos, o êxodo rural, cida-]
dania, os sonhos e a realidade;
do ser humano. f :

"Na boca da Noite" já foi,
assistido e aplaudido por apro-'
ximadamente 150 mil espec
tadores. Recebeu os prêmios,
Troféu Gralha Azul, como:
melhor espetáculo itinerante!

,
I

do estado do PR, Trofeu Gra-1
lha Azul de melhor atriz parar
Gilda Elisa e Troféu da asso

ciação dos Produtores de Ar
tes Cênicas do PR, como me-:

Através da riqueza de de- lhor espetáculo itinerante do
Trata-se de um espetácu- talhes de duas personagens estado.

O Plenário do Senado

aprovou, há pouco, em vota

ção simbólica o projeto de Lei
de conversão à Medida Pro-
visória que modifica o estatu

to do Desarmamento. O
substitutivo apresentado pelo
relator da matéria, senador
Renan

_ Calheiros(PMDB
AL), altera o texto da MP

aprovada pela Câmara, ele-

Diversão para todas as ida
des. Esta é a proposta da UnC

, que, em parceria com G&G

Produções Artísticas, através
da Coordenadoria de Extensão
e Cultura, promove o espetá
culos teatrais - infantil "Calo-
ta e Gasolina em Trânsito" -

e adulto "Na Boca da Noite"
em Canoinhas em 15 de abril.

As apresentações infan
tis acontecem às 8h30min,
lOh30min, 13h30min e

15h30min. O valor de ingres
so para o espetáculo é R$
1,00. Já para o público adulto,
uma única apresentação, às 20
horas. O valor do ingresso é
de R$ 3,00.

Grupos e escolas podem
agendar para assistir as

sessões.O agendamento das
turmas pode ser feito direta-

vando a permissão para porte
de arma de fogo para guardas

des.
A MP original do governo

que foi aprovada pela Câma
ra permitia o uso de arma de

fogo por guardas municipais,
em serviço, nas cidades com

mais de 50 mil habitantes.

municipais, em serviço, em ci
dades com mais de 250 mil
habitantes. Pela proposta
aprovada, também poderão
portar armas de fogo, guardas
municipais de cidades que in

tegram regiões metropolitanas,
independentemente do núme
ro de habitantes dessas cida-

Como o texto foi alterado pe
los senadores, a matéria vol
tará para nova apreciação da

Câmara, onde os deputados

mente na Coordenadoria de
Extensão e Cultura da UnC ou

pelo telefone 622 9917 com

Nádia ou Sandra. Os espetá
culos acontecem na SBO, no
centro da cidade.

lo vibrante que se utiliza de di
versas técnicas para falar do
tema proposto. Duas persona
gens divertidas conduzem a

ação, levando o público a se

integrar ao enredo e ao tema.

Aconselhável para estudantes
de todas as idades! Imperdível
!!!

ESPETÁCULO
EDUCATIVO

Calota e Gasolina em trân- A MARGJNALIDADE
SOCIAL E TEMA DA
"NA BOCA DA NOITE"

sito é um espetáculo ousado e

emocionante que busca acima
de tudo um trânsito mais se-

guro para a atual e futuras

gerações. É tão brilhante que
consegue atinge todas as ida
des. Forma público e principal
mente cidadãos conscientes de

"Na Boca da noite" é um

espetáculo que busca, através
da utilização de uma linguagem
popular, a identificação direta
com o público. É uma peça
anti-violência e de valorização
da vida.

seu papel na sociedade e como

todo espetáculo fomenta a

cultura.

Assinatura de convenios na Regional de
Canoinhas garante abrigos para passageiros

O Governo do Estado de Santa Catarina, Secreta
ria de Estado da Infra-Estrutura, Departamento de Trans

portes e Terminais e a Secretaria de Estado do Desen
volvimento Regional-Canoinhas, assinaram convênios no
valor de R$ 56 mil com as prefeituras de Canoinhas,
Três Barras e Porto União no dia dois de abril.

No município de Canoinhas serão construídos 10

abrigos num valor total de R$ 20 mil para o governo do
estado e R$ 5 mil como contra partida do município,
em Três Barras serão construídos 6 abrigos num valor

total de R$ 12 mil do governo do estado e R$ 3 mil
como contra partida da prefeitura e no município de
Porto União 12 abrigos num valor total de R$ 24 mil
do governo do estado e na contra partida do município
R$ 6 mil. .

Serão construídos 28 abrigos para passageiros nos

municípios. A obra beneficiará os moradores de vári
os bairros que utilizam o meio de transporte coletivo
na região, que sofria com a espera do ônibus em dias
de chuva.

1\
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CAC empata com Avaí no Ditão
Quem foi ao estádio Ditão

último domingo, dia 4, as-
no de nartid. tiu uma gran e parti a en-

�� O CAC, Clube Atlético

anoinhas e o Avaí da capi-
alo . j: •

b
.

O começo do Jogo 101 as-

ante nervoso dos dois lados.

equipe do Avaí entrou em

tampa certos da �itó�a e f�
T iam uma marcaçao nao mur-

o forte, mas estavam um pou-

o violentos. Algumas entra

as mais duras e umas joga
as um pouco agressivas fo-

am feitas contra o time

ânoinhense.
,

No começo do primeiro

Impa,
por falta de atenção

à zaga do CAC, o Avaí aca

a marcando o primeiro gol

da partida.
O Avaí abriu o placar dei

xando o CAC um pouco mais
nervoso, e o primeiro tempo
não rendeu muito, mas a tor
cida estava marcando em
cima e torcendo bastante para
o time da casa:

Em certos momentos do
jogo, os jogadores se altera
ram e o juiz teve que interce
der, já que o time da capital
estava com muita moral e

querendo impor um estilo de
jogo forçado para, o lado vio
lento.

No intervalo do jo-go,
como foi prometido, aconte
ceu um sorteio de brindes,
como bonés, chaveiros e ou

tros brindes que formavam

Jogos Escolares Municipais e

Moleque Bom de Bola
IIi

is Atenção escolas do Município e. Estado se preparem ,

_país as competições iniciarão na primeira semana de maio.

As modalidades dos Jogos Escolares são as seguintes:

Atletismo Parolímpico
Atletismo

Baquete
Futsal
Handebol
Tênis de mesa

Voleibol
Xadrez

201 As equipes vencedoras em cada modalidade represen
�ttirrão o Município na fase seguinte, dos Jogos Escolares de
Santa Catarina.

'

-ii,

���Campeonato do Interior 2004
-SI

t! As inscrições estarão abertas até o dia 23/412004 na

FME.
io!
-(iJ

-o" Taça Cidade de Canoinhas
20

2004 de Futebol Suíço
CATEGORIA LIVRE E MÁSTER

Df'

-Jl1

-o. As inscrições estão abertas até o dia 23/4/2004 na FME.

-11

-�!

ob Taça Planalto 2004

Aconteceu terça-feira, dia 30, o congresso técnico da
"aça Planalto ,onde confirmaram participação as equipes
do Botafogo de Canoinhas, Três Barras CCSC, Iguaçu de

Irienópolis , Porto União, Papanduva, Soberana de Itaiópolis,
Vila Nova de Rio Negrinho e Aspem de Mafra. A primeira
rodada acontece dia 02/05/2004 com os seguintes jogos:

-

Três Barras
Iguaçú
Papanduva
Soberana

x Botafogo
x Porto União
x Vila Nova
x Aspem

3° Copa Estrela de Futebol

Resultados dos jogos realizados domingo dia 04/04/2004

Ouro Verde 01 x 01 Apolo
JtR 03 X 01 Unidos

.

-r - Estrela Azul 01 X 00 Internacional

Obs: Próxima rodada somente dia 18/04/2004

I

I�; . j. I
I ;' !tua.: Três de�aio·, .364

I ,'Poue: (41) 622 ..1571/622-7400
��<E-.mail: c:nort�newage.com�br .',� ,

\
-,�-�------'"--�"-,---�,�--�--,-�.

Rafaela Cunha

um kit do CAC e também os

primeiros mil pagantes que
doaram um quilo de alimento
não perecível para ajudar a

campanha da Apoca, recebe
ram um adesivo com o sím
bolo do time.

No segundo tempo
ambas as equipes estavam

mais tranqüilas, mantendo um
jogo mais profissional e com

uma marcação maior por par
te do CACo O goleiro do
CAC, Zenga, salvou a equi
pe por apenas duas vezes,

quando vieram bolas aéreas,
mas com categoria fez seu

trabalho tranqüilamente.
Na metade do segundo

tempo, com uma bobeada da

marcação da zaga do Avaí,
Anderson, camisa 10 empata
o jogo numa jogada brilhante,
que depois de marcar o gol,
acena para 'torcida
canoinhense.

A torcida veio a baixo no

Ditão incentivando ainda mais
o CACo A equipe precisava
de um gol para melhorar a

marcação e fazer jogadas
mais empolgantes, que era o

Jogadores entram em campo nervosos

que a torcida estava esperan
do.

O jogo terminou no em

pate e o CAC continuará se

preparando para mais amis
tosos e para o campeonato
que está chegando.

Nunes não será mais o

técnico do CAC, ele será
substituído por outro também
da empresa curitibana

Liverpool.

8° Copa Sonda 2004
Resultado dos jogos realizados domingo dia 04 de abril vá

lidos pela última rodada da 2° fase da 8° Copa Sonda de Fute
bol:
UNIÃO SÃO JOÃO 1 X O ATLÉTICO PRIMAVERA

O gol saiu aos 12 minutos do 1 ° tempo o atleta Adenilson
do 'União fez uma linda jogada e acertou o ângulo direito do

goleiro sem chances de defesa marcando um belíssimo gol.
Com esse resultado a equipe do União encerra a 2° fase em 1 °

do grupo G e o Primavera em 2° , e a Mili em 3° eliminada.
VALINHOS 4 X 1 APF DA UNC

Os gols só saíram no 2 ° tempo logo no início a APF abriu o

placar, mas o Valinhos mudou o seu esquema de jogo e de vira
da foi marcando um até chegar aos 4 gols, marcados pelos

- • atletas Arnarildo, Cláudinei e dois de Oscar, e o gol de honra da
APF da UnC foi de José Vanderlei. Com esse resultado o

Valinhos termina o seu grupo em 1 ° lugar em 2° o Bela Vista e

a APF da UnC não conseguiu a classificação para as quartas
de final.

SÃO BERNARDO O X O SÃO LOURENÇO
As duas equipes procuraram fazer um jogo com cautela

mas sempre procurando o objetivo do gol, proporcionando gran
des jogadas e defesas , mas o marcador não foi alterado.

Com esse resultado, o São Bernardo garante o 1 ° lugar do
grupo F, São Lourenço em 2" e o Juventus não alcançou os

pontos necessários para-passar de faase.

QUARTAS DE FINAL

Dia 18 de abril - Sede União Salto

14:00 hs - Jornal Planalto x Bela Vista
16:00 hs - Atlético Primavera x São Bernardo

Dia 02 de maio - Sede União Salto

14:00 hs - União São João x São Lourenço
16:00 - Valinhos x Siticon

Caso os jogos terminem empatados a decisão do resultado
sairá nos pênaítis.Os vencedores já estarão na semi-final.

Avaí e Figueirense deverão adequar sistemas de
segurança, prevê acordo comMPSC

Os clubes de futebol Avaí
e Figueirense celebraram
acordo extrajudicial com o

Ministério Público de Santa
Catarina (MPSC) comprome
tendo-se a adequar seus está
dios às normas de prevenção
a incêndios. O Termo de Ajus
tamento de Conduta (TAC) foi
proposto pelo Promotor de

Justiça Marcelo de Tarso

Zanellato, da Capital, com au

xílio do Centro de Apoio
Operacional do Consumidor

documento à Promotoria da

Capital.
"Para a expedição do

'Habite-se', é necessário que
os clubes concluam obras pen
dentes, de forma a atender às

exigências do Corpo de Bom
beiros", explica Zanellato. O
Promotor de Justiça ressalta,
porém, que estas obras não

comprometem a utilização fí
sica dos estádios, segundo in

formações do Corpo de Bom
beiros. Os acordos prevêem

multa de R$ 2.000,00 por dia
de atraso na hipótese de

descumprimento.
No final-de fevereiro e iní

cio de março, o Corpo de Bom
beiros realizou vistorias nçs
estádios do Avaí e Figueirense,
que apontaram a necessidade
de complementação e/ou im

plantação de obras nos siste
mas de saídas de emergência,
de sinalização para abandono
do local, de extintores, ilumi
nação e pára-raios.

(CCO).
A iniciativa integra uma

série de ações preventivas
desenvolvidas pelo CCO, que
já resultou em outros acordos

para melhorias na segurança
oferecida por clubes do interi
or do Estado. Avaí e

Figueirense, segundo apurou o.

MPSC, não possuem "Habi
te-se" para seus estádios. O
TAC celebrado com cada clu
be fixa o prazo de 45 dias para
a apresentação do referido
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Governo vai intensificar

fiscalizaçãode soja transgênic�o'
o Ministério da Agricul

tura irá intensificar a fisca

lização de soja transgênica.
Uma instrução normativa,
publicada no Diário Oficial
na última sexta-feira, dia 2,
regulamentou -9 Decreto

4.680/03, que trata da fisca

lização. Com isso, todo o

produto que contenha mais
de 1 % de componentes
transgênicos deve informar
no rótulo a quantidade.

Segundo o secretário
executivo do Ministério da

Agricultura, Amauri
Dimarzio, a multa para o

produtor ou empresa que
descumprir a legislação é de
R$ 16 mil, mais 10% sobre
esse valor para cada tone

lada do produto. De acordo
com Dimarzio, a fiscalização
será intensificada nos Esta
dos onde há um volume mai
or de plantio da soja
transgênica, como Paraná e

Rio Grande do Sul.
- Isso vai ocorrer desde

a rastreabilidade da docu

mentação até a rotulagem
do produto, tanto na indús-

Arquivo CH

tria de alimentação como

também na produção de ra

ções para animal - disse
Dimarzio.

A Comissão de

Biossegurança do Ministério
da Agricultura e delegados

federais de oito Estados se

reuniram nesta segunda-fei
ra, dia 5, no Ministério da

Agricultura para apresentar
o plano de fiscalização de

rotulagem de produtos
transgênicos. Pela instrução

normativa, a fiscalização fi
cará a cargo da Agência Na
cional de Vigilância Sanitária

(Anvisa) e dos ministérios da

Agricultura e da Justiça, além
das demais autoridades esta

duais e municipais ..

Fecoagro terá nova fábrica de fertilizantes
O presidente da Fecoagro .

Neivor Canton confirmou que
a inauguração da unidade
misturadora de fertilizantes
das cooperativas será dia 29
de abril próximo, em São Fran
cisco do Sul.

A informação foi dada
nesta segunda feira, logo após
seu retorno da Europa, onde
Canton esteve acompanhado
de ,outros dirigentes de coope
rativas catarinenses, para co

nhecer estruturas de produção
e industrialização de carnes,
laticínios e fruticultura, na

Espanha e França.
A fábrica de fertilizantes

da Fecoagro já deveria estar

concluída, porem o excesso de
chuvas em São Francisco do
Sul atrasou a obra, que agora
está' em fase de acabamento -

e deverá começar a operar no
início de maio próximo.

O Ministro da Agricultu
ra, Roberto Rodrigués, mani
festou ao Presidente da OCB,
Mareio Lopes de Freitas, o

interesse de se fazer presente
nas solenidades inaugurais,
entretanto não confmnou pre
sença até o momento.

Rodrigues foi o principal res
ponsável pela inclusão da ati
vidade de processamento qe
fertilizantes nos itens
financiáveis pelo
PRODECOOP�Programa de
Desenvolvimento de Coopera
tivas Agropecuárias, que visa
aumentar a renda do agricul
tor e competir nos mercados
internacionais.

A fábrica das cooperati
vas, que será administrada pela
Fecoagro, tem capacidade de

processar 150.000 toneladas
de fertilizantes por ano, cus
tou R$ 10 milhões e 80% do

valor está sendo financiado

pelo BRDE através de recur

sos do BNDES no Prodecoop.
Para este ano já estão contra

tadas com as cooperativas, as

misturas de 90.000 toneladas
de fertilizantes, devendo ser

ampliado nos próximos dois
anos até 150.000 toneladas. A

previsão de faturamento nes

te primeiro ano, somente para
as cooperativas, está estima
'do em R$ 70 milhões.

A demanda de fertilizan
tes das cooperativas para 2004
está estimada em 220.000 to

neladas, sendo que o restante

das necessidades deverá ser

adquirido no mercado conven

cional, através da Central de

Compras da Fecoagro,
sediada em Chapecó. A
industria de São Francisco do
Sul está sendo construída em

parceria com a Fertipar-Fer-

tilizantes do Paraná, empresa
tradicional fornecedora de fer
tilizantes das cooperativas que
fornecerá tecnologia na pro
dução, parceria nas importa
ções e fretamento de navios,
e ofereceu as garantias reais

exigidas pelo banco para a

concessão do financiamento
da obra.

Após o suprimento das
necessidades das cooperati
vas integrantes do projeto, a

indústria poderá prestar servi
ços de mistura de fertilizantes

para outros importadores inte
ressados. A inauguração de
verá acontecer às 15 horas do
dia 29 de abril próximo e es

tão sendo convidados, alem
das autoridades federais e es

taduais, todas as cooperativas
associadas no projeto e lide

ranças do setor agropecuário
catarinense.

BANCOS COOPERATIVOS PODERÃO CAPTAR

POUPANÇA PARA O CRÉDITO RURAL

Os bancos cooperativos
vão poder captar poupança
para aplicar no setor rural,
anunciou o ministro da Agri
cultura, Pecuária e Abasteci

mento, Roberto Rodrigues. A
autorização foi aprovada na

reunião do Conselho Monetá
rio Nacional (CMN). O siste
ma bancário cooperativo co

meçará a realizar essas ope
rações seis meses após o iní
cio da captação e deverá des
tinar 65% desse volume ao

crédito agrícola. O CMN tam

bém aumentou em R$ 250
milhões os recursos para in

vestimentos, até de 30 de ju
nho próximo, por intermédio
do Moderfrota (programa de

..
aquisição de máquinas e

implementos agrícolas). Além
disso, Finame Agrícola Espe
cial recebeu um acréscimo de

R$ 500 milhões.
De acordo com o ministro,

o governo dispõe de R$ 1,53
bilhão para os financiamentos
do Moderfrota e do Finame

Agrícola Especial. Nesse total,
estão incluídos os R$ 750 mi
lhões anunciados hoje mais re

cursos que ainda não haviam
sido aplicados nessas duas li
nhas de financiamento.

Rodrigues lembrou que a

incorporação dos bancos co

operativos à poupança é uma

antiga reivindicação do setor.

Para a próxima safra, estima
o ministro, essas instituições
devem captar cerca de R$ 1
bilhão. Hoje, o país tem dois

bancos, o Bancoob e o

Bansicred, que trabalham com

cerca de 70% do sistema co

operativo. O Brasil tem L118
cooperativas de crédito, que
-contam com 1,44 milhão de

cooperados. Até agora, ape
nas o Banco do Brasil (BB),
o Banco do Nordeste do Bra
sil (BNB) e o Banco da Ama
zônia S/A (Basa) operam com

poupança agrícola.
"Além de atender a um

velho desejo do setor, a deci
são do CMN é mais uma ação
de governo que reforça a pri
oridade dada pelo presidente
Luiz Inácio Lula da Silva ao

setor cooperativo", destacou
Rodrigues. Os outros bancos

que já trabalham com a pou
pança rural .: BB, BNB e

Basa - deverão elevar de 40%

para 65%, de forma
escalonada, os recursos apli
cados no financiamento agrí
cola.

MODERFROTA
- Com os R$ 250 milhões

aprovados' pelo CMN, os re

cursos do Moderfrota chegam
a R$ 2,25 milhões, dos quais
R$ 565 milhões estão disponí
veis para aplicar até 30 de ju
nho. Os produtores com ren

da anual bruta até R$ 150 mil
.

tem acesso ao Moderfrota
com juro de 9,75% ao ano e

oito anos de prazo. Para os

agropecuaristas com

faturamento acima de R$ '150

mil, a taxa é de 12,75% ao ano.

O governo também re

forçou o Finame Agrícola
Especial, destinado à com

pra de máquinas e equipa
mentos, inclusive para
beneficiamento de algodão,
de frutas, sementes, pesca
dos, entre' outros. Com essa

medida, o volume' total de
recursos para o Finame sobe

para R$ 2,65, dos quais 970
milhões estão disponíveis
para o crédito até 30 de ju
nho deste ano, com juro de

13,95% ao ano. O programa
conta com recursos do Ban

co Nacional de Desenvolvi
mento Econômico e Social

(BNDES).
O ministro informou ain-

da que o CMN incluiu novos

setores no Programa de De

senvolvimento Cooperativo
para Agregação de Valor

(Prodecoop). A partir de ago
ra, os recursos do Prodecoop
também poderão ser destina
dos às indústrias de

processamento de ovos, de

incubatórios e de matrizeiros

integrados à indústria, aos fri
goríficos de suínos vinculados
à indústria, à modernização e

realocação de plantas de

beneficiamento de algodão,
unidades de fiação, tecelagem
e estamparia de algodão,
além da ampliação e moder

nização de unidades de

beneficiamento de sementes.

O Conselho Monetário
Nacional também aprovou a

destinação de mais R$ 500
milhões para o crédito rural,
com juros de 8,75% ao ano.

Esses recursos devem ser

aplicados em custeio e

comercialização. O CMN de

cidiu ainda aprovar outros R$
165 milhões para agricultura
familiar, com taxa de 4% ao

ano. E autorizou o Banco do

Brasil a liberar outros R$ 600
milhões para o crédito rural

com taxas livres.

-':01

CARNES TEMPERADAS PARA
C\ '.

rESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJASi'-
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

também o comércio
Oferecemos e bom

Rua: Três de Maio, 34 .'
. .' .

. . ... w·

Fones: (�7) 622-2437/622·2714 CeI.: (47) 9986·549�-

AC!mI1itOS !NCOM!NfAS
DE PlEsESPEltAl�TORfASfOlHA�
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



arreio do Norte
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Social

olítica X politicagem X Hipocrisia
G staria de manifestar meu grande gosto pela
°ítica. Quando falo em política não estou me

P�erindo aos politiqueiros corruptos e
re
nanciosos que utilizam técnicas centenárias

9
s vezes milenares para ludibriar o povo, me

e

liro à essência da política, como organização
�e um conjunto de pessoas em busca de um

�ndO
melhor. Nós cidadãos praticamos a

m
nica a todo instante e geralmente não nos

� mos conta disto. A organização de uma

pciação de moradores, Associação de Pais

:�rOfessores
(APP), Centros Cívicos, CDLs,

A Is, Grêmi?s Estu9antis, Sindicatos e

A sociações diversas sao na verdade frutos da

lílica. O ser humano em sua essência é um

��rpolítiCO. Porque ele interage com o seu meio,
em sua comunidade. No B.rasil, conforme,narra
! istória, as pessoas criaram na POLITICA

� a imagem deturpada, na qual todo o político
é r:1tes de tudo desonesto. Desonestos são.
o politiqueiros, que fazem questão de que o

"p yo" não goste de �olítica. Por que assim

5 ndo, ele perde o Interesse com o que
a órttece no mundo político, seja nacional,
e ádual ou local, ficando por fora das atividades

d êeus representantes. Creio que a partir do
m mento em que haja uma politização mais

c n�istente de nosso povo. Pessoas como

S rgio Naia e muitos outros políticos ligados
a crime organizado como a corrupção,
p rderiam a vez. Então amigo leitor, quando um

h mern público disser que não gosta de política,
el antes de tudo está sendo contraditório. E a

co tradição por sí só é hipócrita. Para finalizar

e a minha linha de pensamento me utilizarei
.

'palavras de um homem que estava adiante

d seu tempo.

o 81'!alfabeto político
O �or analfabeto é o analfabeto político.
EI�' não ouve, não fala, nem participa dos

ac�ntecimentos políticos.
Eltfãó sabe que o custo de vida, o preço do

ferão, do peixe, da farinha, do aluguel, do
sa ato e do remédio dependem de decisões

poílicas.
O nalfabeto político é tão burro que se orgulha
e stufa o peito dizendo que odeia a política.
N 'sàbe.o imbecil que, da sua ignorância
na ce a prostituta, o menor abandonado, o ."

as altante e o "piotdos b��didos que é o

po í�co vigarista, pilantra, o corrupto e o lacaio

do exploradores do povo.
B old Brecht (1898-1956)

�ta�eq��� �pr:!��:or Pedro Bial insista

e'li�izer que não. O fator que realmente levou
a IQ1da a vencer o BBB4, foi realmente sua

cat.n�ição
financeira. Isto é errado? Pode ser que

SI ,como pode ser que não. O importante é
q e isto prova mais uma vez de que o povo

br��iI�i�o é sensível às qu�stões sociai�. Temos
p�r habito torcer pelos mais fracos, mais podres
e assim por diante.

OI, .

.

I eíte www.expressonews.net

dtlcara nova

N�ma parceria com a empresa de web-design
?�N'ECTIVE (Oswaldir). Entrou no ar no

UIIIT,o domingo, o novo lay-out do site, que conta
a�ora com diversas seções. O site ainda conta
com uma nova parceria com a empresa Mega
N�t Informática, assim como a grande parceira
q lé a New Age, que hospeda o site.

.

ander Stramosk
Telefone: (047) 9115-8180 ,

i E-mail: sander@newage.com.br
site: WWW.EXPRESSONEWS.NET

• •

Colírio ...

CHARLENE CRISTINA DIAS MACHADO, filha de Jussara e Adilson Machado, comemora
idade nova no dia de hoje. De espirito jovial e descontraído, recebe os parabéns da coluna.

Vanessa e Jordane Buonaccorso, festejaram seus aniversários com uma festa a fantasia
na sede campestre do Canoinhas Tênis Clube no dia 2 de abril. Confira cobertura fotográfica
completa no site deste colunista: www.expressonews.net (136 fotos).

An iversariantes:
Vanessa e Jordane

Pai Paschoalino, Thelma e

Cario Brehmer
Casal Tânia e Bruno

Buonaccorso

Poderoso Chefão: Elenice e

o Alcapone Mikus
Mendigos Márcio e Adriano
com o Biro-bniro Massaneiro

Angel's Tattoo Clinic
em novo endereço
Na última segunda-feira (05/04), Vanessa Prust

Tokarski, inaugurou seu novo ponto comercial ao
lado do Supermercado Novo Mundo (agora ficou
ao lado do marido!). Agora sua clinica conta com

loja anexa, que disponibiliza aos clientes roupas,
bijouterias, acessórios e piercings.

Na loja, a visita
da amiga Sheyla
Sachweh

_ção Acácio Pereira

fContabUidade e Assessoria Empresarial
-J Fon.e: .(47) 622-1396

62'2-5726
Fax: 6·22-5527

'-AQ Caetano Costa. 3'41

.� SUCHEK

� .

Corretora de Seguros Lida.
. Seguros
Residenciais Enl!>resariais, vidas
Transportes, Automóveis
Títulos ele capitalização
Previdência

Rua Fr(;! itenadru KlImps! 315 r andar·h,l1f (41}622-2120 ·l�x 622·2321
CA1\l0ll\:�\S . se . c-mall.$tl17heksegl1fQ$@newilg.e.(;olít.br

Anuário mostra como o

Sul foi determinante

para os bons resultados
do país

O verdadeiro espetáculo
do crescimento
brasileiro está no

comércio exterior: nos
últimos cinco anos, o

salto nas vendas
externas do país foi, o
dobro do aumento

mundial, informa o

Anuário Expressão de

Exportações 2004, que começa a circular
esta semana.

De 1999 até o ano passado, as exportações
brasileiras cresceram 52,3%, contra 27,9% das
mundiais. Em 2003, o Brasil bateu recorde nas

vendas externas pelo quarto ano consecutivo,
fechando o ano com embarques de US$ 73,1
bilhões. O crescimento, de 21,12%, foi o maior
desde 1988. O superávit comercial, de US$ 24,8
bilhões, também é recorde.
Os números do comércio exterior brasileiro

superaram as mais otimistas expectativas,
inclusive as do ministro Luiz Fernando Furlan,
do Desenvolvimento, Indústria e Comércio
Exterior. Em entrevista ao Anuário Expressão
de Exportações, o ministro disse que o

aumento de 21 % nas exportações foi uma grata
surpresa e que se deveu, entre outros fatores,
à recuperação da Argentina.
O bom desempenho nacional foi garantido,

.

também pela recuperação dos preços
internacionais de algumas commodities e

graças à supersafra brasileira, com destaque
para a soja, a grande vedete do campo, com

negócios superando a marca dos US$ 8 bilhões.
O agronegócio representa mais de 40% das
exportações brasileiras e no ano passado
respondeu por 100% do superávit nacional. O
campo contribuiu com US$ 25,8 bilhões no

saldo da balança comercial. Todos os outros
setores juntos totalizaram um déficit de US$ 1
bilhão.
O Sul foi mais uma vez decisivo para o bom
resultado nacional. A região respondeu por um

quarto. das vendas e por mais de. 40% do

superávit brasileiro. As exportações das

empresas da região garantiram a manutenção
de. pelo menos 270 mil empregos.
Em sua terceira edição, o Anuário Expressão
de Exportações traz o exclusivo ranking das
300 Maiores Exportadoras do Sul, elaborado .

a partir de dados da Secretaria de Comércio
Exterior (Secex). O anuário traz ainda análise
do desempenho dos estados e cases de
empresas que foram destaque.
Outros destaques do anuário:
- Os produtos manufaturados, que compõem a

maioria dos embarques brasileiros, tiveram o

maior crescimento desde 1993.
- O Brasil começa 2004 com largada de ouro. Pela

primeira vez em um mês de janeiro as

exportações superaram a casa dos US$ 5
bilhões. O superávit também foi recorde (US$ 1,59
bi)
- O país ainda se concentra em poucos parceiros,
mas vem ampliando seus mercados. As vendas

. para a China cresceram 570% nos últimos cinco
anos.

Alntoço (\6
8et1�u.nÔ·a S.âbaÕo

L.j�f}l'elKilo'
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oe

mil emmelhorias operacionais,
esta sendo executado um pro
jeto para construção de mais
ou dois reservatórios que iri
am atender a parte alta da ci-

Correio do No
Canoinhas, 8de abrilde2�

Casan investe
o secretário de estado do

desenvolvimento regional em
Canoinhas José João

Klempous, gerente da
CASAN (Canoinhas) Giselle

Werka e as vereadoras Nor
ma Pereira e Anita Pereira,
estiveram vistoriando as obras
de melhoria na rede de distri

buição de água em Canoinhas.

Na ocasião visitaram a esta

ção de tratamento, reservató
rios n'T e n02, onde foram in
vestidos aproximadamente R$
100 mil em painéis eletrônicos.

,

tO

em Canoinha
Na entrada principal da cida
de esta sendo trocada toda a

rede de distribuição de água
que era precária em' um custo

total aproximado em R$ 700
-

o"",

Vereadora Anita, gerente da Casan Giselle Werka, e secretário Klempous visitando a obra

,,,

t

Presidente da Casan
anuncia demissões

O presidente da Casan, Walmor de Luca, anunciou
nesta terça, dia 6, que haverá demissões na empresa a

I partir de maio. Segundo ele, as despesas com pessoal
,

I chegaram a 50% da receita e isso é inviável em qualquer
empresa.

De Luca disse, em entrevista � rádio CBNlDiário,
que não há mais dinheiro para investimentos e nem para
garantir a qualidade dos serviços. Ainda segundo o presi
dente da Casan, os cortes serão principalmente nas áreas
administrativas, onde há excesso de pessoal. Na área téc
nica, por outro lado, há falta de funcionários.

Os funcionários que têm altos salários também pode
rão ser demitidos para a contratação de outros com salá
rios mais baixos. As demissões devem ocorrer em

Florianópolis, Itajaí e Lages. Nessas duas últimas cida-
. des, a Casan perdeu, recentemente, a' concessão dos ser-

viços. I

Para o presidente do Sindicato doso Trabalhadores da
Casan, Jucélio Paladini, a decisão é arbitrária e não vai
resolver o problema da empresa. Na opinião de Paladini,
o problema é má administração.

Pelos cálculos da Casan, a receita para ,2004 é de R$
,

336 milhões e as despesas' chegam a R$ 330 milhões, A
dívida acumulada da empresa chega a R$ 140 milhões.

Lei aprova novasmedidas nomeio ambiente urbano
Aprovada a Lei que dis

põe sobre a regularização do '

meio ambiente urbano, atra
vés do uso da bicicleta, cria
ção do sistema cicloviário e

dá outras providências.
Esta lei regula o uso da

bicicleta e o sistema
cicloviário, integrando-os ao'

sistema municipal viário e de

transportes, de modo a al

cançar a utilização segura da
bicicleta como veículo de

transporte no atendimento às
demandas de deslocamento
e lazer da população.

Este projeto tem como

autor o vereador Osmar
Oleskovicz (PPB), que sem

pre esteve empenhado para
conseguir implantar esta lei.

A prefeitura terá um pe
ríodo de dois anos para a im

plantação de ciclovias nas

principais vias de acesso ao

centro da cidade, sendo elas:
Av. Expedicionários, e Rua
Guilherme Prust. Estrada
Dona Francisca e Rua Du-

que de Caxias; Av. Rubens
Ribeiro da Silva; Av. Ivo de

Aquino e Rua Roberto Elke;
Av. Wendelin Matzger/
Bernardo Olsen/Rua Vidal

ramos/Campus UnC.
Serão feitas várias mo

dificações no sistema viário,
estacionamentos para bici
cletas, faixas compartilha
das, etc.

Os projetos e os serviços
de reforma para alargamen
to, estreitamento e retificação
do sistema viário existente a

data desta lei, contemplarão
a implantação de sistema
cicloviário conforme estudo

prévio de viabilidade física e

sócio - econômica, sendo
considerado no mínimo a im

plantação de faixa-comparti
lhada devidamente sinalizada.

Agora também será dia
22 de setembro o "Dia da Bi
cicleta' assim como a sema-:

na do dia 22" Semana da Bi
cicleta" e dia 8 de dezembro
o "Dia do Ciclista'

Divulgada Festa de Santa Cruz
Na última terça feira (06/

.'04) o coordenador da Festa de
. '"

Santa Cruz desse ano,
Leoberto Weinert, reuniu-se
com integrantes da mídia local

para tratar da divulgação atra-

vés dos órgãos de imprensa da

programação da festa. As fes
tividades terão início no dia 29
de abril com um festival de

cuques no Salão de Festas San
ta Cruz, culminando com uma

Ronaldo Baukat

Leobérto Weinert em entrevista ao repórter da Rádio
Clube Beto Passos falando sobre as festividades

e
.

'.

querniesse cultural e recreati
va na praça Osvaldo de Oli
veira no dia 02 de maio. Nesse
ano· a Festa de Santa Cruz que
está sendo resgatada contará
com a parceria da Universida-

de do Contestado através da
sétima fase do curso de turis
mo. Da imprensa local fez-se
representar na reunião a Rá
dio Clube de Canoinhas e o

Jornal Correio do Norte.

Primeira igreja - Santa Cruz de Canoinhas

Vereador autor da Lei, Osmar Oleskovicz

Canoinhas: rua Barão do Rio Branco, 280 - (47) 622-0698
Ma[!1'1ao: BI<-116 - KM 5 - (47) 643 ...0711
Pall�a.!tu!uv.a: 4"Ua João RiLas de Souza, 361 - �41) 653-25162

Escalarecimehto J:
I

A Empresa Gráfica e Editora Triunfo Ltda, proPriíl.jtária atual do Jornal Correio do Norte, vem a público Iesclarecer: '

.!!iI 'I

1 ° - Em nota vinculada em Jomallocal de 02/041i
2004, a manchete equivocada destacava a condenação
"d6 Jornal Correio do Norte;

2° - O réu na referida ação é a EDITORA Correio
do Norte, e não á atual proprietária do Jornal, a Gráfic�o
e Editora Triunfo Ltda.; .

. I

30 - Em audiência realizada em 15/04/2002, odes'
pacho da MM. Juíza Dra. Deyse Herget de OlliveÍJ1�1
excluiu da redação processual aGráfica e Editora Triun
'to Ltda - atual proprietária do Jornal Correio dó Norte'

4o
- A nota publicada pelo respectivo semanário foí

escrita de má fé , sendo de conhecimento de todos que @

Jornal Correio do Norte não é de propriedade da Edito
ra Correio do Norte S/C Ltda e sim Gráfica e Editora

. ,

Triunfo Ltda.

Rua 12 de Setembro,640
Cal1oinhaS-SC Fone: (041) 61:2"3203
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